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ФОНБЕТ Матч Звезд КХЛ 2020  

 
Перевоплощение звезд на главном шоу сезона в Москве. Топ событий 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Главным событием прошедшей недели стал ФОНБЕТ Матч Звезд КХЛ, который 
завершился в воскресенье мини-турниром четырех сборных дивизионов Лиги.  

перейти к статье 

Бритье тренера, супершоу открытия и триумф молодых. ТОП-5 звездного 
турнира (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Вчера в Москве завершилась ФОНБЕТ Неделя Звезд Хоккея КХЛ 2020.  

перейти к статье 

122 игрока, 68 шайб, мегаэкран, ставка 550 000 руб. Цифры звездной 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Москва проводила хоккейных звезд - с 11 по 19 января 

перейти к статье 

Хоккейный Пушкин и буллит от Деда Мороза. Лучшие моменты Матча 
звезд КХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
В минувшие выходные прошли мастер-шоу и Матч звезд КХЛ, который 
завершился победой сборной дивизиона Боброва.  

перейти к статье 

Канадец в образе Пушкина и необычный ужин Квартальнова. Как в Москве 
прошел матч звезд КХЛ (Life.ru) 
В Москве на "ВТБ-арене" состоялся традиционный матч звезд КХЛ, в котором 
приняли участие лучшие игроки лиги.  

перейти к статье 

От Капитана Татарстан до Пушкина. Как прошел Матч звезд КХЛ 
(Российский хоккейный стиль (russianhockeystyle.ru)) 
RussianHockeyStyle.Ru подводит итоги Матча звезд КХЛ-2020, который 
состоялся в Москве 18 и 19 января. 
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Матч звезд КХЛ, каким может быть новый формат (Чемпионат.com) 
Мастер-шоу и Матч звезд уже надоели. Кто-то даже называет это "цирком". 
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Матч звезд КХЛ третий год подряд проходит без аншлага (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
19 января в Москве состоялся Матч звезд КХЛ-2020.  
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Матч Звезд с трибун: не идеальный, но все же праздник (Sports.ru/tribuna) 



 

 

Взгляд на Матч Звезд с трибун.  
перейти к статье 

Динамовцев смутила "красно-белая" форма (Ньюс.ру (news.ru)) 
Хоккеисты Яшкин и Бочаров - о прошедшем в Москве Матче звезд КХЛ 
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Против взрослых звезд КХЛ должны сыграть дети Брагина и Ларионова 
из молодежки! Павел Лысенков - о реформе Матча Звезд (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прямо сказал журналистам, что лига в 
следующем сезоне хотела бы изменить формат звездного шоу.  

перейти к статье 

Плющев - о Матче звезд: получающие немалые деньги игроки не должны 
устраивать цирковое шоу (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Владимир Плющев выразил мнение, что Матч звезд 
многие специалисты и сами хоккеисты не рассматривают всерьез. 

перейти к статье 

Назаров: Зарипов - наш, челябинский. Ему нужен был не эчпочмак, а 
беляш или шестеренка (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный тренер Андрей Назаров поделился мнением о прошедшем 
Матче звезд КХЛ в рамках ФОНБЕТ Недели звезд хоккея.  

перейти к статье 

Дементьев: "Главная задача Матча звезд - популяризация хоккея, а не 
рубилово двух команд" (Sport24.ru) 
Алексей Дементьев прокомментировал прошедший Матч звезд КХЛ.  
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Грецкий: позитива и негатива по поводу моих выборов на Матч звезд КХЛ 
было одинаково (Чемпионат.com) 
Вячеслав Грецкий признался, что остался очень доволен поездкой Матч звезд 
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Денис Казанский: "Наши нападающие сделали из Умарка вратаря-звезду" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
На ФОНБЕТ Матче Звезд команда Дивизиона Харламова за явным 
преимуществом выиграла Мастер-шоу, но на звездном турнире неожиданно 
заняла последнее место.  

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Президент КХЛ Чернышенко может стать вице-премьером по спорту 
(Проект (proekt.media)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко может получить работу в новом 
правительстве РФ. 
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Эстонцам были неинтересны вынесенные матчи КХЛ в Таллинне 
(Allhockey.ru/forum/blog) 



 

 

10 и 11 января "Йокерит" в рамках KHL World Games проводил матчи в Таллинне 
с "Северсталью". 
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Рижское "Динамо" - главный аутсайдер КХЛ, но приносит лиге хороший 
доход (Allhockey (allhockey.ru)) 
Хотя клуб из Латвии может установить в этом сезоне антирекорд КХЛ. 
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Владельцем рижского ХК "Динамо" стал Юрис Савицкий (ИА Regnum) 
Единственным владельцем хоккейной команды "Динамо" (Рига), выступающего 
в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), стал председатель Правления клуба, 
латвийский миллионер, Юрис Савицкий.  
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Хелльберг, Войнов и Ткачев признаны лучшими игроками недели в КХЛ 
(Р-Спорт) 
Голкипер Магнус Хелльберг и нападающий Владимир Ткачев из санкт-
петербургского СКА, а также защитник омского "Авангарда" Вячеслав Войнов 
признаны лучшими игроками 18-й недели регулярного чемпионата КХЛ 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Что происходит в КХЛ: инсайды, факты, непопулярные мнения, 20 января 
2020 (Чемпионат.com) 
Тренеры попали в касту неприкасаемых, ЦСКА будут верить еще меньше - в 
итогах недели КХЛ. 

перейти к статье 

ЦСКА на финишной прямой не объедешь (Коммерсантъ. Новости Online) 
Вряд ли кто-то помешает столичным армейцам выиграть регулярный чемпионат  

перейти к статье 

Догнать коней (Известия) 
Сезон КХЛ возобновится двумя топ-матчами 

перейти к статье 

Александр Пашков: "Восток радует, 0-4 в финале с Западом уже не будет" 
(Russia-hockey.ru) 
О главном украшении финиша регулярного чемпионата КХЛ - массовой гонке за 
плей-офф в Восточной конференции - олимпийский чемпион, советский вратарь 
и тренер, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Раскачались на волнах. Соответствует ли турнирное положение СКА игре 
команды? (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Взяв скромный реванш у "Йокерита", СКА ушел на паузу, связанную с матчем 
звезд КХЛ, на втором месте в Западной конференции.  

перейти к статье 

"Рассчитываю на второй шанс в НХЛ". Мы задали много вопросов Никите 
Сошникову (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Получил сотрясение от Хары, вернулся в КХЛ и стал лучшим снайпером 
"Салавата".  
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Агент Подколзина: "Летом 2021-го будем учитывать пожелания СКА и 
"Ванкувера" (Sport24.ru) 
Сергей Исаков, агент нападающего СКА Василия Подколзина, рассказал о 
возможном переезде его клиента в североамериканскую лигу.  
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В Омске готовы на все ради Кубка Харламова. Однажды так уже загубили 
целое поколение молодежи (Sport24.ru) 
Из чемпионского состава "Омских Ястребов" звездой стал только Михеев.  

перейти к статье 

Обзор дня: Матч звезд превратился в капустник. КХЛ пора менять его 
формат (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков 
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Молодежная сборная России по хоккею 
 

Новый русский суперталант не пощадил Данию на Олимпиаде. Покер и 
шесть очков от ярославского вундеркинда (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Россия разгромила датчан в матче юношеской Олимпиады  
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Владимир Филатов, Артем Дуда и Илья Роговский о победе над Данией 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
На Олимпийских играх не может быть слабых команд 
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Другие Лиги 
 
"Бобровский предложил купить у него в Коламбусе кладовку от 
квартиры". История Гаврикова: Олимпиада, СКА, НХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Большое интервью защитника "Блю Джекетс". 
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"Может и топнуть, и хлопнуть". Скандальный хоккеист Анисин рассказал о 
тренере узбекской команды (Sport24.ru) 
Форвард "Хумо" Михаил Анисин поделился впечатлениям от пребывания в 
узбекской команде. "Хумо" является фарм-клубом "Сибири". 
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Разное 
 

Акользин и Бойд провели мастер-класс для воспитанников "Барыса" 
(PROСПОРТ (prosports.kz)) 
Нападающие Павел Акользин и Дастин Бойд провели мастер-класс для 
воспитанников ДЮСШ "Барыс"  

перейти к статье 

21 января московское "Динамо" поднимет стяг рекордсмена клуба 
Дорофеева под своды арены (Чемпионат.com) 
21 января будет поднят стяг единственного в истории клуба пятикратного 
чемпиона страны Игоря Дорофеева 
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Самый грубый хоккеист КХЛ перепутал "крузак" с танком. Захарчук 
протаранил машину и сбил светофор (Sport24.ru) 
Однажды его уже выгнали из "Ак Барса" за нарушение дисциплины.  
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Ульяна Тригубчак: Сознательно создала себе немного провокационный 
образ (Советский спорт) 
Ульяна Тригубчак считалась самой яркой блондинкой КХЛ, но занялась  
журналистикой.  
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

ФОНБЕТ Матч Звезд КХЛ 2020  
 

Перевоплощение звезд на главном шоу сезона в Москве. Топ событий 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 января 2020) 
Безусловно, главным событием прошедшей недели стал ФОНБЕТ Матч Звезд 
КХЛ, который завершился в воскресенье в Москве мини-турниром четырех 
сборных дивизионов Лиги. Праздник подарил зрителям немало ярких моментов, 
а лучшим хоккеистам дал возможность "перезарядиться" перед решающим 
этапом чемпионата, который уже не за горами. О самых заметных событиях 
семидневки - в традиционной рубрике на KHL.ru.  
ГЕРОЙ 
Умарк блестяще сыграл на ФОНБЕТ Матче Звезд в роли вратаря  
Невыносимо жаль, что нападающий Линус Умарк собирается покинуть "Салават 
Юлаев" по окончании нынешнего сезона и отправиться выступать в Швейцарию. 
За шесть лет выступлений в КХЛ техничный швед неоднократно своими 
нестандартными действиями на льду вызывал приятные эмоции. Даже у тех, кто 
не болел за "Йокерит" и "Салават Юлаев", где он играл. Настоящий кудесник, 
для которого важно постоянно получать удовольствие от процесса.  
На ФОНБЕТ Матче Звезд в Москве он себе не изменил, выкинув в воскресенье 
впечатляющий номер. В игре за третье место швед, игравший за команду 
дивизиона Чернышева, вышел на позиции вратаря, поменявшись своей 
амуницией с одноклубником Юхой Метсолой, который в свою очередь 
отправился в нападение. Швед давно мечтал попробовать себя в роли 
голкипера. Матч Звезд - отличная возможность раскрыть себя с новой стороны. 
Форварду это удалось в полной мере, несмотря на кучу пропущенных шайб. В 
самой игре он запомнился хорошей растяжкой и блестящим "сэйвом" на 
перемещении после броска молодого нападающего Никиты Гончарова. По 
справедливости и в хит-парад недели этот момент включить стоит. Умарк 
здорово сыграл и на буллитах, запомнившись тем, что эффектно поймал шайбу 
ловушкой после броска Денниса Расмуссена.  
ШОУ 
Канадский Пушкин, железный эчпочмак Зарипова, сырники Грецкого  
Самым зрелищным и запоминающимся событием звездной недели становится 
Мастер-шоу. Разнообразные конкурсы дают возможность не только показать 
уровень владения коньками и клюшкой, но и оставляют место для шуток, 
костюмированных сюжетов, проявления музыкальных талантов и всего 
остального. Единственная претензия - конкурсной программе требуется чуть 
больше динамики, чтобы народ не начинал скучать. В остальном мастер-шоу 
получилось весьма содержательным. Есть, что вспомнить и чем восхититься. 
Каждый может найти интересный лично ему момент.  
Продемонстрировал отличные навыки владения русским языком канадский 
защитник "Барыса" Даррен Диц, представший в образе поэта Пушкина и 
продекламировавший его стихотворение "Зимнее утро". Данис Зарипов по 
мотивам голливудских фильмов примерил на себя роль Капитана Татарстана, 
облачившись в костюм супергероя и вооружившись железным щитом, 
стилизованным под национальное блюдо эчпочмак. Нападающий минского 
"Динамо" Вячеслав Грецкий кормил сырниками спартаковского вратаря Юлиуса 
Гудачека, увешанного баранками. Ветеран Александр Семин из "Витязя" 
реализовал выход "2 в 1" вместе со своим маленьким сыном. Спартаковский 
защитник Яков Рылов и вовсе отправил наследника по имени Ярослав вместо 



 

 

себя бить буллит в ворота Андрея Тихомирова. Получилось. Самое главное, что 
атмосфера была доброй, раскрепощенной и праздничной. Победа команды 
дивизиона Харламова во главе с Зариповым вряд ли могла всерьез огорчить 
кого-то из проигравших.  
ХЕТ-ТРИК 
Нападающий Шапорев из МХЛ забил четыре гола в звездном турнире  
Матч Звезд в КХЛ - это не только возможность увидеть в неформальной 
обстановке тех игроков, которых давно все знают. Пришедшая несколько лет 
назад идея приглашать для участия лучших молодых хоккеистов, проявивших 
себя на Кубке Вызова, оказалась удачной. Парням, только делающим первые 
шаги во взрослой карьере, пребывание рядом в одной раздевалке с 
заслуженными ветеранами дает огромный импульс к работе над собой. 
Молодежь в свою очередь пытается зажечь своими эмоциями старших 
товарищей, чтобы те не забывали, что к шоу должна прилагаться и спортивная 
составляющая.  
Нападающему Герману Шапореву, выпускнику "Авангарда", выступающему 
сейчас в МХЛ за "Алтай" очень хотелось показать себя в воскресном мини-
турнире, где он выступал за команду дивизиона Боброва. Это ему удалось. Хет-
трик в ворота одного из лучших голкиперов КХЛ Игоря Бобкова нельзя объяснить 
только дружеским статусом "междусобойчика". Шапорев в финале забил еще и 
Илье Сорокину, в итоге став победителем турнира со своей командой. Кажется, 
у 19-летнего форварда есть все данные, чтобы через год-другой заявить о себе 
на уровне КХЛ. Габариты и очень приличный бросок ему в помощь. Теперь за 
Шапоревым надо будет обязательно следить. Он этого заслуживает. Еще один 
приятный итог звездной недели.  

https://www.khl.ru/news/2020/01/20/464892.html 

К заголовкам сообщений 

Бритье тренера, супершоу открытия и триумф молодых. ТОП-5 звездного 
турнира (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 января 2020) 
Вчера в Москве завершилась ФОНБЕТ Неделя Звезд Хоккея КХЛ 2020. 
Победителем мини-турнира сборных четырех дивизионов стала команда 
Дивизиона Боброва. Турнир стал яркой точкой хоккейного праздника - множество 
голов на любой вкус, веселые розыгрыша, фантазия игроков, тренеров и судей, 
- все это сделало четыре матча лучших игроков Лиги незабываемыми.  
1. 21 квадратный километр медиа-поверхностей на шоу открытия 
"Время работает на нас!" - таков девиз ФОНБЕТ Недели Звезд КХЛ 2020 и шоу, 
которое открыло заключительный день уикэнда и получилось действительно 
уникальным. За последнее время все уже привыкли к разнообразным 3d-
проекциям, но в этот раз хоккейная публика впервые увидела настоящее 
многомерное шоу, в котором были задействованы абсолютно все поверхности: 
лед, трибуны, видеокуб и даже потолок! Он превратился в гигантский экран 
площадью один квадратный километр, а общая площадь медиа-поверхностей 
составила более 21 квадратного километра! Монтаж сложнейшего оборудования 
длился около 140 часов, более 35 километров коммутационных связей 
соединили приборы, пульты и прочее шоу-оборудование. Этого достаточно, 
чтобы 200 раз опоясать ледовую площадку. Световые и проекционные приборы 
удерживали и направляли 1500 метров фермовых конструкций, что 
эквивалентно 20 большим подъемным кранам.  
Благодаря тому, что действо транслировалось абсолютно на всех поверхностях 
арены, внимание зрителей постоянно переключалось, создавая 
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непередаваемый эффект присутствия. Образ "мегамозг" на кубе и панелях на 
потолке рассказывал о ценности времени, при этом на льду один за другим 
возникали видеоролики, а кульминацией масштабного шоу и главной его 
"фишкой" стала "пространственная проекция", когда образы буквально зависали 
над площадкой.  
2. Умарк - в воротах, Метсола атакует  
После начала матча звездного турнира за третье место болельщики не сразу 
разобрались в том, что в воротах команды Дивизиона Чернышева появился 
нападающий "Салавата Юлаева", один из лучших форвардов Лиги Линус Умарк, 
обменявшийся свитерами с одноклубником - голкипером Юхой Метсолой. 
Вратарь "Салавата Юлаева" выступил в роли нападающего и преуспел, 
заработав голевую передачу. Умарк же продемонстрировал задатки отличного 
вратаря, сделав несколько эффектных сэйвов.  
3. Федоров держит обещание  
Перед началом турнира четыре помощника главных тренеров, Дмитрий 
Федоров, Денис Казанский, Леонид Вайсфельд и Олег Мосалев собрались в 
раздевалке и заключили своеобразное пари, пообещав в случае победы сделать 
нечто необычное. Например, Вайсфельд пообещал записать выпуск программы 
"Судейская" в шлеме и темных очках, Денис Казанский - по примеру канадского 
журналиста, в свое время не верившего в победу сборной СССР, съесть газету, 
в которой помещен отчет об игре.  
Дмитрий Федоров придумал себе, пожалуй, самое тяжелое испытание: 
побриться наголо, а затем топлес пробежать вокруг арены. Обещание надо 
выполнять, и после финальной сирены, возвестившей о победе Дивизиона 
Боброва, Дмитрий достал приготовленную заранее электробритву. Каждый из 
игроков команды приложил руку к новому имиджу своего тренера. После того, как 
Дмитрий избавился от волос, он отправился и на зимнюю пробежку.  
4. Шесть очков Шапорева, Чинахов - первый участник Матчей Звезд из 21 века  
Великолепно проявили себя на звездном турнире игроки, попавшие в компанию 
лучших по итогам Кубка Вызова. Первый же матч стал настоящим бенефисом 
выбранного на ФОНБЕТ Матч Звезд по итогам Кубка Вызова в команду 
Дивизиона Боброва форварда МХК "Алтай" из Усть-Каменогорска Германа 
Шапорева. Именно он вошел в историю как автор первого гола турнира, а к концу 
матча на его счету значился хет-трик. Он отметился голом и передачей в финале, 
а в итоге набрал 6 (4+2) очка!  
5. Съедобная планшетка, свисток Вайсфельда и красная карточка Зарипову  
На субботнем Мастер-шоу было самое настоящее буйство фантазии, зрители 
оценили настоящие театральные номера от Даррена Дица, Вячеслава Грецкого, 
Чарльза Геноуэя и других. На звездном турнире креатив продолжился, хоть и не 
в таком масштабе. Это и понятно, во время матчей особо не пофантазируешь. 
Тем не менее, тренерскому штабу "харламовцев" Дмитрий Квартальнов - Денис 
Казанский во время матча за третье место пришлось брать тайм-аут, и 
использовать нетрадиционные методы: откусывать куски от планшетки, чтобы 
показать игрокам, с какой злостью надо атаковать в эти минуты. Методы 
сработали - основное время матча завершилось вничью 8:8.  
Уже в финале тренер Дивизиона Тарасова Леонид Вайсфельд вспомнил 
судейское прошлое и взялся за припрятанный в кармане свисток. Правда, судьям 
такая самодеятельность не понравилась, и Вайсфельд получил заочное 
предупреждение от главного арбитра КХЛ Алексея Анисимова. Поразили судьи 
даже "Капитана Татарстан" Даниса Зарипова, в одном из эпизодов удалив его со 
вбрасывания при помощи желтой и красной карточек.  
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К заголовкам сообщений 

Матч звезд КХЛ третий год подряд проходит без аншлага (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 января 2020) 
19 января в Москве состоялся Матч звезд КХЛ-2020.  
Согласно официальному протоколу встречи, воскресные мероприятия Матча 
звезд на "ВТБ Арене" посетили 9650 зрителей. Это 91% от вместимости арены, 
которая была открыта в январе 2019 года.  
Таким образом, третий год подряд Матчи звезд КХЛ не могут собрать аншлаг. В 
прошлом году встреча прошла в Казани на "Татнефть Арене", вместимостью 
88890 мест, но игру посетили 7800 человек. Два года назад Матч звезд состоялся 
в Астане при 10298 зрителях, это на тысячу посетителей меньше, чем вмещает 
"Барыс Арена".  
В последний раз полные трибуны на Матче звезд собирались в 2016 году, когда 
мероприятие прошло в Уфе. Тогда на арену пришло 8113 зрителей.  
Рекордная посещаемость Матча звезд была установлена в 2010 году в Минске - 
15100 человек. Наименьшая аудитория встречи была зафиксирована на первом 
Матче звезд, который прошел в Москве в 2009 году на Красной площади - 4 тыс 
человек.  
В следующем году Матч звезд пройдет в Риге, которая принимала мероприятие 
в 2012 году. Тогда был зафиксирован аншлаг - "Арену Рига" посетили 10950 
зрителей.  
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К заголовкам сообщений 

Матч Звезд с трибун: не идеальный, но все же праздник (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 20 января 2020) 
Взгляд на Матч Звезд с трибун.  
Весь скепсис посещения Матч Звезд развевается как только поднимаешься в 
фойе новенького стадиона "Динамо". За полтора часа до начала матча здесь уже 
многолюдно, поток болельщиков пестрит разноцветными цветами. Бо́льшая 
часть пришедших имеет на себе хотя бы один отличительный знак своего клуба. 
Среди болельщиков я, пожалуй, не встретила только болельщиков пекинского 
"Куньлуня". В фойе царит очень веселая, дружественная атмосфера. 
Болельщики разных клубов разговаривают, фотографируются друг с другом, 
разбегаются по точкам активностей, много шумных детей. Маскоты клубов 
нарасхват. Особенно популярностью пользовался Снеговик "Сибири". Однако, 
маскоты распределились по уровням арены и не перемещались между ними. 
Несколько раз вовремя всего мероприятия мы обошли полностью свой уровень 
и так и не встретили около половины маскотов. 
Девушки активно зазывали поучаствовать в лотереи от Фонбет на розыгрыш 
четырех джерси, приставая с вопросами на каждом углу. Казалось бы все просто: 
берешь билетик, вносишь свой сектор, ряд, место, номер телефона и опускаешь 
корзину. Но когда я повторно заполняла билет (первый, конечно же, испортила, 
а как иначе?), то одна из девушек спрашивала у другого участника, 
зарегистрирован ли он на сайте Фонбет и не получив ответа, бросила эту затею. 
Кажется, для участия в розыгрыше необходимо было иметь регистрацию в 
букмекерской конторе, но почти нигде об этом не было слова. 
Около моего сектора ведущий зазывал болельщиков всех команд на групповое 
фото. Те тут же стянулись и радостно обнимались для фотографии. Мы тоже 
подтянулись, встав уже с краю с другими болельщиками "Ак Барса". Все, кто не 
влезли на фото, стали фотографировать на свои телефоны, а вот 
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профессиональных фотографов за ними видно и не было. Казалось, что ведущий 
позвал всех только для того, чтобы остальные болельщики могли 
пофотографировать нас. В итоге несколько профессиональных фотографов все 
же скрывалось в толпе, но казалось, что фотографируют они только центр. 
Короче говоря - никакого акцентированного фотографирования так и не было, и 
по итогу эти фотографии я так и не нашла на ресурсах КХЛ. Раздобыть одно 
единственно фото удалось лишь в Инстаграме по хештегу #KHLAllStar 
За 10 минут до начала шоу все тот же ведущий начал предупреждать публику, 
что скоро вход на трибуны временно закроется из-за специфики проведения 
предматчевого шоу. Само шоу совсем не впечатлило. Какой-то металлический 
голос говорит что-то совсем не понятное. Кажется, в начале шла речь о том, что 
в Москве сложно попасть из одной точки в другую. Световое шоу на льду ничем 
особенным не запомнилось. 
Сами матчи, несмотря на отсутствие скоростей и силовых приемов, смотрелись 
интересно. Игроки старались вырисовывать что-то красивое. Изюминкой шоу 
стали Линус Умарк и Юха Метсола. Тут надо сказать спасибо организации шоу, 
которая в целом была не на высоте, но в этом моменте через судей все-таки 
нашли способ донести до зрителей на трибунах происходящее на льду. Только 
первые ряды могли сразу распознать "подмену". После объявления судей о 
причине буллита, смотреть тот матч стало в разы интереснее. 
На трибунах, так же как и в фойе, все было весело и приятно. Много семей с 
детьми, в некоторых местах фанклубы из болельщиков нескольких команд 
поддерживали свой дивизион. Особо отличился фанклуб "Салавата", которые 
ходили по сектору и шумно (в хорошем смысле) вели себя на своих местах. 
В целом везде царила максимально праздничная и расслабленная атмосфера 
хорошего выходного дня. Однако, Матч Звезд сильно затягивался из-за своего 
формата и последний, финальный матч лично по моим ощущениям смотрелся 
уже на последнем издыхании. Да, это весело, интересно, но однообразно и 
долго. Вовремя третьего матча ты уже начинаешь поглядывать на время и 
прикидывать, когда это все закончится, во сколько ты приедешь домой и во 
сколько надо будет лечь спать, чтобы в понедельник встать нормально, а не на 
автопилоте. Лиге нужно поработать над организацией мероприятия (мелких 
косяков было много, они не расстраивают и не злят, но складываются вместе в 
нелепую картину) и над форматом, о чем уже сейчас пошли разговоры. В первую 
очередь укоротить игру. Думаю, что стандартных 2 часа хоккея хватит вполне. А 
вот 3 часа - это уже перебор. И поработать над перерывами. Не знаю, сколько 
будет длиться перерыв в новом формате, но нынешние 10 минут - это очень 
неудобно. В самом первом таком перерыве я, соблазнившись на попкорн, 
убежала в фойе и потом разглядывала сувенирную продукцию. Мои внутренние 
часы, настроенные на стандартные 17 минут не били тревогу, хотя дивизион 
Чернышева в это время уже успел получить 2 быстрые шайбы. 
Матч Звезд с трибун - это очень весело, интересно. Это действительно хороший 
праздник хоккея для всех болельщиков, где чувствуется настоящее единение. 
Но до ему идеала еще далеко. 
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К заголовкам сообщений 

Динамовцев смутила "красно-белая" форма (Ньюс.ру (news.ru), Москва, 20 
января 2020) 
Хоккеисты Яшкин и Бочаров - о прошедшем в Москве Матче звезд КХЛ 
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Нападающий московского "Динамо" и команды дивизиона Боброва Дмитрий 
Яшкин в разговоре с корреспондентом NEWS.ru подвел итоги завершившегося 
Матча звезд КХЛ, отметив, что пусть его команда и выступала в "красно-белом", 
но он не обращал внимание на расцветку. Чешский хоккеист русского 
происхождения отметил, что у ребят нет времени отмечать успех на турнире, так 
как уже через несколько дней возобновится регулярный чемпионат. 
 - Какие эмоции испытываете после победы в Матче звезд КХЛ? 
 - Конечно приятно добиться успеха. В каждом хоккеисте есть дух победителя, 
всегда хочется добиваться нужного результата. Я рад, что команде дивизиона 
Боброва удалось стать первой. 
 - В вашей команде солировали игроки "Динамо". В чем причина? Родной лед? 
 - Да кто его знает (смеется). Думаю, что просто хорошо чувствовали себя, успели 
восстановиться. Отсюда и хорошая игра. Старались наслаждаться хоккеем. 
 - Дивизион Боброва выступает в "бело-голубом". Непривычно динамовцу в таких 
цветах? 
 - В этом году, конечно, очень непривычно. А так я в этих цветах уже выступал в 
той же национальной команде. Да и еще где-то вроде бы. Все равно стараемся 
не обращать на то, какие джерси на нас были на Матче звезд. 
- Удалось ли за время Матча звезд и мастер-шоу отдохнуть немного от 
регулярного чемпионата КХЛ? 
 - Да, чуть-чуть "перезагрузились". В понедельник еще немного потренируемся и 
с 21 января у нас начинается не самая простая домашняя серия, где первым 
соперником будет казанский "Ак Барс". 
 - Получилось ли данное мероприятие энергозатратным? Было видно, что порой 
хоккеисты включали настоящие скорости. 
 - Да нет, вроде бы на "максималки" не выходили. Но соглашусь, что какую-то 
энергию мы все же потратили, так как суббота с воскресеньем выдались у нас 
достаточно долгими. Зато получили очень много позитивных эмоций. Так что 
ничего, силы на домашние матчи регулярного чемпионата точно найдутся. 
- Расскажите о своих впечатлениях от события? Это был ваш дебют на Матче 
звезд. 
 - Все просто супер, мне все очень понравилось. В команде собрались очень 
интересные люди, я сейчас в том числе и о тренерском штабе говорю. Мы 
хорошо провели время, получили кайф от хоккея. 
Одноклубник Яшкина и также представитель дивизиона Боброва голкипер Иван 
Бочаров также отметил, что ему было не очень привычно на родной арене 
выходить на лед в "красно-белой" форме. 
 - Хоккеисты "Динамо" в "красно-белом". Это непривычно? 
 - Очень, если честно. Облачаемся в красное лишь тогда, когда кого-то из нас 
вызывают в сборную. Но не скажу, что был какой-то дискомфорт. 
 - Какую цель ставили перед собой на Матч звезд? 
 - Понятно, что игроки получают удовольствие от хоккея, атмосферы, но нам, 
вратарям, тяжело показать что-то красивое - на таких шоу обычно много шайб 
влетает в ворота. Я очень хотел, чтобы мы победили в Матче звезд. 
- Раньше помощником наставника была девушка, а сейчас решили поставить 
мужчину. Приятнее же, наверное, когда представительница прекрасного пола 
дает какие-то указания и рассказывает о хоккее? 
 - Приятнее, наверное, когда есть девушка в коллективе, это очень необычно. Но 
Дмитрий тоже хороший специалист, профессионал. Для хоккеистов "Динамо" 
Матч звезд домашний, тут без вопросов надо было побеждать, а девушка могла 
бы несколько расслабить, сбить с настроя. 
 - То есть вы не будете против женщине в команде? 



 

 

 - Конечно нет. 
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К заголовкам сообщений 

Против взрослых звезд КХЛ должны сыграть дети Брагина и Ларионова 
из молодежки! Павел Лысенков - о реформе Матча Звезд (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 20 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прямо сказал журналистам, что лига в 
следующем сезоне хотела бы изменить формат звездного шоу. "Все 
предложения приветствуются!" Наш обозреватель работал на ФОНБЕТ Матче 
Звезд КХЛ 2020 и предлагает свой вариант, как еще лучше проводить этот 
праздник.  
Это крутой хоккейный фестиваль 
У меня от звездного матча остались двойственные чувства. И сначала - о 
хорошем. Блистательная работа лиги со спонсорами! Их было так много, что об 
этом можно судить уже по названиям конкурсов. Как пример, "ФОНБЕТ. 
Эстафета хоккейного мастерства". 
Продали каждый слот, и для меня это - высший пилотаж. Я такое видел лишь в 
НХЛ. Только в одной ложе "Бесценной лиги" я поболтал с Митей Хрусталевым из 
"Вечернего Урганта", встретил Алексея Яшина, очень много звезд и селебрити. 
То есть на таких шоу мы научились зарабатывать. 
Кроме того, я боялся, что Москва проигнорирует звездный матч КХЛ. Тем более 
он проходит в столице уже третий раз в истории. Но нет, трибуны были почти под 
завязку. Организация звездной недели была очень хорошей, начиная от 
глобального проведения мероприятия и заканчивая работой пресс-службы КХЛ. 
В итоге получился сильный хоккейный фестиваль, в котором было все - звезды, 
спонсоры, болельщики, журналисты, освещение матча на 26 стран... 
Не было только одного - спорта. 
И это Матч звезд, где нет хоккея 
О том, что происходило в эти два дня, спел еще Владимир Высоцкий: "Сегодня 
в нашей комплексной бригаде прошел слушок о бале-маскараде..." 
Костюмированный карнавал: Пушкин, самовар и бублики, ведьмак, витязи с 
мечами, откусанный планшет, нестройный хор с песнью о Москве, драники на 
подносе, бритье наголо и забеги топлес вокруг стадиона. 
Если сравнить это с блюдом в ресторане, то гарнир получился слишком большим 
и очень оригинальным, со специями. Я уже читал твиты от иностранцев: 
"Смотрите, что эти русские вытворяют". А вот мяса было мало. По большому 
счету, выстрелил только Линус Умарк, облачившийся во вратаря и роскошно 
делавший сэйвы. Просто красавчик! 
Но хорошо сказал Леонид Вайсфельд, тренер сборной дивизиона Тарасова: 
"Основная проблема всех этих матчей звезд - в них нет соревновательного 
момента. Игроки в некоторых ситуациях не знают, как себя вести. Вот убегают 
один на один с вратарем, но вроде неудобно ему забивать. Надо что-то вычурное 
придумать. Поэтому тут нет хоккея". 
Разбивка по дивизионам - это слабо 
В самом деле, хоккеисты катаются на низких скоростях. Никакой борьбы, никакой 
интриги. Кроме того, само разбиение по дивизионам не греет. Тут я просто 
приведу результаты опроса в своем телеграм-канале (@LysenkovTV). 
81 процент болельщиков ответили, что им не нравится нынешний формат 
звездного матча. Более того, разбиение команд по дивизионам кажется 
неудачным. Только 18 процентов любителей хоккея знают, в каком дивизионе 
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КХЛ играет ЦСКА. Только 38 процентов уверены, в каком дивизионе выступает 
"Салават Юлаев". Только 42 процента в курсе, в каком дивизионе играет "Ак 
Барс". 
Да я и сам иногда путаюсь. То есть люди просто не в курсе, какая команда из 
какой группы. И откуда взяться даже намеку на спортивную интригу на "Матче 
звезд КХЛ"? Я специально спросил у людей сразу после шоу: "И какой дивизион 
победил?" 
Только 48 процентов ответили, что дивизион Боброва. А через день в памяти 
останутся лишь какие-то вспышки. То, что Линус Умарк играл вратарем, 
останется точно. 
Сборная молодых звезд КХЛ - против звезд КХЛ 
Что я предлагаю. В начале января сумасшедшие рейтинги собирает молодежная 
сборная России. Ее игру смотрят миллионы болельщиков. И это яркий пример, 
как особо неизвестные до турнира игроки на наших глазах за один турнир 
становятся звездами. 
Но потом эти 19-летние парни разъезжаются по клубам и странам, отмечаясь 
напоследок лишь парой интервью. Вместе в таком составе они больше не 
соберутся из-за возраста. И без разницы, как выступила сборная России - взяла 
золото или вылетела в четвертьфинале. Окончен бал, погасли свечи. 
Но что мы делаем? 
1. КХЛ собирает одну полноценную сборную своих звезд из 22 игроков. 
Голосование болельщиков, выбор лиги. Все как обычно. Штаб из четырех лучших 
тренеров. Команда называется "Звезды КХЛ". 
2. Другую команду возглавляет, если говорить на сегодняшний день, Валерий 
Брагин и его помощники Игорь Ларионов, Николай Хабибулин, Александр 
Бойков. И они собирают состав на основе молодежной сборной России. Ее 
называем "Молодые звезды КХЛ". Причем можно добавлять иностранцев. Но 
принцип - игроки до 20 лет. 
В первый день обе команды состязаются в конкурсах мастерства. Во второй - 
играют друг против друга. Возникнет ли здесь соревновательный момент? А как 
же! Эти молодые захотят показать ветеранам, что у них - дружная команда, что 
они достойны того, чтобы им больше доверяли в КХЛ, что они ничуть не хуже. 
И вспомните Кубок мира-2016 в Торонто. Самое светлое пятно там - как раз 
сборная "Молодых звезд Северной Америки", пусть она и не вышла в полуфинал. 
Но как задорно играли ребята! 
И это будет гала-матч для молодежной сборной после МЧМ, когда ребята 
искупаются во внимании прессы и любви болельщиков. 
И это мощный тезис КХЛ: "Молодым везде у нас дорога". 
И рейтинги такого Матча звезд взлетят. 
И это не калька с НХЛ, а чисто русский формат. 
Миллион плюсов. Есть и минусы, но давайте их обсудим. У вас же возникают 
вопросы? 
Три подводных камня 
1. Зачем КХЛ надо раскручивать продукт ФХР?  
 - Но команда будет называться "Молодые звезды КХЛ". Это игроки именно из 
системы нашей лиги. Те, кто выступают за наши клубы. Это не молодежная 
сборная России в чистом виде. На своем празднике все сливки будет снимать 
КХЛ. Хотя если это в форме сотрудничества с ФХР, от этого выиграют все. 
2. А если молодежка провалится на МЧМ?  
 - Я обсудил свой проект с Игорем Никитиным. Главный тренер ЦСКА и сборной 
дивизиона Тарасова сказал, что ему идея очень нравится. Но засомневался в 



 

 

одном: "А если ребята провалятся на чемпионате мира? Как их тогда встретит 
публика?" 
У нас народ за пару недель от плохих эмоций отойдет. Александр Романов и 
Василий Подколзин не перестанут быть хорошими ребятами и будущим нашего 
хоккея. Но можно, чтобы Брагин и К собирали команду U21. То есть накинем плюс 
год, чтобы брать молодежь и прошлогоднего созыва. Кстати, "Молодые звезды 
Северной Америки" в Торонто были как раз U21. 
3. Зачем Риге нужна замаскированная молодежная сборная России?  
 - Да, у нас же Матчи звезд КХЛ проходят в разных странах. Следующий будет в 
Латвии. Но все просто. Ведь у Брагина будут дыры в составе - Егор Замула 
травмирован, Александр Хованов и Егор Соколов уехали за океан... Так вот, надо 
обязать, чтобы в составе "Молодых звезд КХЛ" была тройка игроков из 
молодежной сборной Латвии. 
Латыши очень хотят вернуться в элиту МЧМ, проходят отборы. Увидеть своих 
лучших игроков в составе команды-финалиста МЧМ - это же сказка! Кстати, в 
сборной "Звезд КХЛ" тоже надо ввести лимит в три латыша. 
В других случаях Брагин и его штаб будут затыкать дыры традиционным 
способом, выбирая лучших игроков Кубка вызова МХЛ. Это тоже стимул для 
молодых ребят. 
Какими могут быть составы 
Других подводных камней я не вижу, кроме того, что мой гениальный проект 
теперь нужно назвать Кубком Павла Лысенкова, но я легко соглашусь на вариант 
Кубок Сергея Гимаева. Над названием надо еще подумать, но впереди целый 
год. 
И давайте прикинем составы, как могло бы быть на сегодняшний день. Причем 
сборную звезд действующих набираем пропорционально по дивизионам КХЛ - 
по тройке форвардов и паре защитников из каждого. 
Тут вы можете найти еще один подводный камень: "Ну что за сборная молодежи? 
Какие они звезды?" 
Во-первых, мы не делаем раздутой сборную звезд КХЛ, где реально собираем 
лучших. Во-вторых, у молодежи сама команда будет как звезда. И можно назвать 
с десяток фамилий, которые по пиару и рейтингу дадут фору взрослым игрокам. 
Брагин и Ларионов, кстати - в их числе. 
А остальные легко подходят под тренд "КХЛ дает дорогу молодым". И это будет 
мощная ностальгия по МЧМ. И прекрасный шанс сравнить наше будущее с 
нашим настоящим. 
У нас уже сейчас Егор Анисимов выигрывает забег на скорость, Герман Шапорев 
делает хет-трик в полуфинале, а Егор Чинахов забивает решающий буллит в 
матче за бронзу. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142290_Protiv_vzroslyh_zvezd_KKhL_d
olzhny_sygrat_deti_Bragina_i_Larionova_iz_molodezhki_Pavel_Lysenkov__o_refor
me_Matcha_Zvezd 

К заголовкам сообщений 

122 игрока, 68 шайб, мегаэкран, ставка 550 000 руб. Цифры звездной 
недели (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 января 2020) 
Москва проводила хоккейных звезд - с 11 по 19 января они "зажигали" в 
российской столице на ФОНБЕТ Неделе Звезд Хоккея 2020. Игроки, тренеры, 
комментаторы и журналисты, хоккейные специалисты и представители клубов, 
жители и гости Москвы стали частью масштабного праздника и получили 
незабываемые эмоции.  
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122 игрока из 66 команд Континентальной, Молодежной и Женской хоккейных лиг 
радовали своих поклонников на льду московской "ВТБ Арены". За 200 минут 
игрового времени они суммарно забросили 68 шайб. Для игроков и судей было 
подготовлено 270 свитеров.  
На Кубке Вызова МХЛ спустя 7 лет победу одержала сборная Востока, обыграв 
своих соперников с Запада со счетом 5:3. Первый период звездного матча МХЛ 
стал рекордным по результативности (11 шайб), а Герман Шапорев обновил 
рекорд самой быстрой шайбы Никиты Гусева и открыл счет в матче уже на 
отметке 02:14. А спустя несколько дней нападающий МХК "Алтай" на ФОНБЕТ 
Матче Звезд КХЛ стал автором первого гола турнира и оформил хет-трик, а всего 
набрал 6 (4+2) очков.  
Матч Звезд ЖХЛ стал также победным для сборной Востока, которая сравняла 
счет в историческом противостоянии. Конкурсы хоккейного мастерства 
определили автора самого эффектного буллита ( Оксана Братищева, "Динамо 
СПб") и самого точного игрока Красивой Лиги - Фануза Кадирова ("СК Горный") 
поразила 4 мишени с помощью 5 бросков за 10,15 секунды.  
19 и 20 января завершали ФОНБЕТ Неделю Звезд Хоккея Мастер-шоу и ФОНБЕТ 
Матч Звезд КХЛ. Во время Мастер-шоу для обработки результатов и 
воспроизведения интерактивной графики использовалось 2 медиасервера и 550 
метров проводов. Система спортивной телематики позволила определить 
лидеров по расширенным статистическим показателям. Так, во время турнира 
Александр Семин отличился максимально пройденной дистанцией в 2482 метра, 
лучшая скорость у Даррена Дица, а лучший бросок - у Микко Лехтонена - шайба 
после его броска развила скорость в 143,4 км/ч. В Мастер-шоу самым быстрым 
стал Павел Порядин, показавший скорость в 37,2 км/ч.  
Заряжающие танцы и многомерный экран  
Жители и гости российской столицы за эту неделю вживую увидели хоккейных 
звезд на столичном льду. Они смогли выйти за пределы привычных трех 
измерений во время современных технологичных предматчевых шоу. 9500 
световых приборов, установленных на арене, превратили ее в один 
многомерный HD-экран, объединив лед, борта, куб, трибуны и даже потолок. 
Площадь этого экрана составила 21 квадратный километр. Чтобы его 
смонтировать, понадобилось 140 часов, 35 километров коммутационных связей 
- ими можно было 200 раз опоясать ледовую площадку. Световые и 
проекционные приборы удерживали и направляли 1500 метров фермовых 
конструкций, что эквивалентно 20 большим подъемным кранам.  
24 спортсмена из хоккейных школ и 31 талисман клубов КХЛ стали 
полноправными участниками предматчевого шоу, исполнив динамичный танец, 
настраивающий на "звездные" противостояния сборных дивизионов.  
Несмотря на то, что шоу длится не более 5 минут, на его подготовку 
потребовалось 42 часа для прогона контента и 32 часа для репетиций артистов. 
А более 2000 гигабайт графического и видеоконтента, показанного на экранах, 
достаточно, чтобы обеспечить 9 часов вещания в формате 4К.  
Хоккейные развлечения для всех  
Для всех болельщиков, пришедших на арену, были подготовлены 
развлекательные активности от партнеров ФОНБЕТ Недели Звезд Хоккея 2020.  
До начала матчей зрители подписали более 600 карточек у участников звездного 
уикенда и более 1700 - у ветеранов хоккея, а также сделали бесчисленное 
количество фотографий с кумирами.  
Компания Мегафон провела викторину Кахут, в которой приняли участие 960 
человек, из них 22 стали победителями. В аэрохоккей от Мегафона сыграли 
более 200 человек, и даже два талисмана.  



 

 

Титульный партнер Недели, компания ФОНБЕТ, раздала 6000 промокодов с 
фрибетами и вручила 44 приза, всего же участниками конкурсов стали более 
4000 человек. Также БК ФОНБЕТ организовала конкурс среди болельщиков - из 
трех тысяч человек были выбраны два зрителя, которые вышли на звездный лед, 
чтобы сделать броски по воротам. Удивительно, что оба победителя приехали 
на Матч Звезд из Томска. Разбивка ставок на победу дивизионов показала 
активность болельщиков "домашней" сборной: Дивизион Боброва - 51%, 
Харламова - 28%, Тарасова - 14%, Чернышева - 7%. А самой крупной ставкой 
отличился болельщик дивизиона Тарасова - 550 000 рублей.  
Яркая память  
Технический партнер звездной Недели, компания Atributika&Club выпустила 
совместно с КХЛ самую широкую коллекцию лимитированной продукции, 
представляющую более 80 позиций ассортимента. Основным и самым 
популярным товаром стала реплика хоккейного джерси, повторяющего форму 
хоккеистов, с вышивкой и нанесением номера и фамилии. Более 1500 свитеров 
были распроданы и разъехались со зрителями по разным городам.  
За дни проведения ФОНБЕТ Недели Звезд Хоккея болельщиками было 
приобретено более 5000 шапок и бейсболок - ими можно выложить почти всю 
ледовую площадку. Куплено 1700 сувенирных шайб - это более 250 
килограммов. Фирменные футболки, толстовки и штаны надели на себя более 
1000 человек, которые смогли бы уехать только в 7 полных вагонах метро. 
Мягкие игрушки-медведи разошлись тиражом в 300 штук. Также болельщики 
столичного хоккейного шоу унесли более, чем полтонны значков, магнитов, 
кружек и другой памятной продукции и получили ценные призы в 
многочисленных конкурсах, на трибунах и онлайн.  
В эфире в 26 странах  
К болельщикам, побывавшим на арене, в эти выходные присоединились зрители 
по всему миру - они наблюдали за звездным хоккейным мастерством в прямых 
трансляциях по ТВ и онлайн. Для их подготовки были задействованы 30 камер и 
более 120 сотрудников съемочной бригады. За дни ФОНБЕТ Недели Звезд 
Хоккея прошло более 14 часов эфира на телеканалах Матч ТВ и КХЛ ТВ, в 
которых работали 7 комментаторов, 2 корреспондента у скамеек, и 5 ведущих в 
студии. Иностранные любители хоккея также могли стать частью Недели: 
Мастер-шоу КХЛ показали в 25 странах, а ФОНБЕТ Матч Звезд КХЛ - в 26 
странах.  
Впервые за всю историю КХЛ специальная камера-паук пролетала не только над 
трибунами, но и над самой площадкой, позволяя телезрителям максимально 
погрузиться в происходящее на льду. Новинкой стало и то, что впервые 
благодаря системе спортивной телематики была использована технология 
трекинга в прямом эфире, когда аналитические данные игроков выводились на 
экран в режиме онлайн.  
Миллионы онлайн  
В социальных сетях КХЛ, МХЛ и ЖХЛ был отмечен максимальный интерес со 
стороны подписчиков. Общий охват онлайн-ресурсов составил более 16 
миллионов болельщиков, которые оценили порядка 600 постов.  

https://www.khl.ru/news/2020/01/20/464893.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный Пушкин и буллит от Деда Мороза. Лучшие моменты Матча 
звезд КХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 января 2020) 

https://www.khl.ru/news/2020/01/20/464893.html


 

 

В минувшие выходные прошли мастер-шоу и Матч звезд КХЛ, который 
завершился победой сборной дивизиона Боброва. Жеребьевка купюрой, голевой 
пас судьи, поедание планшетки, самый сильный бросок и прочие самые 
интересные эпизоды мероприятия - в подборке РБК  
Матч звезд КХЛ в четвертый раз прошел в формате мини-турнира. В нем приняли 
участие сборные четырех дивизионов, которые провели полуфиналы, игру за 
третье место и финал. В решающем матче команда дивизиона Боброва 
обыграла сборную дивизиона Тарасова 7:6. Третье место заняла команда 
дивизиона Чернышева, которая в серии буллитов выиграла у сборной дивизиона 
Харламова - 9:8. 
Умарк и Метсола сменили амплуа 
Финский вратарь и шведский нападающий "Салавата Юлаева" и сборной 
дивизиона Чернышева Юха Метсола и Линус Умарк в матче за третье место 
поменялись местами: первый сыграл в атаке, второй - в воротах. Метсола забил 
гол и сделал результативную передачу. Умарк отразил 17 бросков и все 
послематчевые буллиты. 
Голевой пас арбитра 
Каждая игра на Матче звезд продолжалась два периода по десять минут. В конце 
встречи за третье место сборная дивизиона Харламова выигрывала две шайбы. 
Сократить отставание до минимума команде дивизиона Чернышева помог судья, 
который сделал голевую передачу на Вячеслава Войнова. 
Съедобная планшетка 
Главный тренер сборной дивизиона Харламова и "Ак Барса" Дмитрий 
Квартальнов провел, возможно, самый необычный тайм-аут в жизни. Дав 
игрокам указание, он откусил кусок планшетки, на которой несколько секунд 
назад чертил фломастером. 
Большой театр или квадрига? 
Команду, которая первой будет исполнять послематчевые буллиты в игре за 
третье место, судьи определяли не с помощью монетки, а посредством купюры 
в сто рублей. С одной стороны на ней изображено здание Большого театра. С 
другой - квадрига с фасада Большого театра. Жеребьевка, впрочем, получилась 
неудачной - купюра встала на ребро. 
Особые щитки Сорокина 
Мастер-шоу вратарь сборной дивизиона Тарасова и ЦСКА Илья Сорокин провел 
в экипировке, которую разрисовали юные пациенты кардиологического 
отделения НИИ педиатрии им. Ю.Е. Вельтищева. После игры щитки поступят на 
аукцион. Собранные деньги Сорокин направит на лечение голкипера "Снежных 
Барсов" (МХЛ) Вилены Прокофьевой. 
Буллит в костюме Деда Мороза 
Во время мастер-шоу нападающий "Северстали" и сборной дивизиона Боброва 
Егор Морозов надел костюм Деда Мороза и выполнил в нем буллит, легко 
переиграв вратаря. 
Гол от сына Рылова 
Некоторые хоккеисты приняли участие в мастер-шоу вместе с детьми - 
например, защитник "Спартака" и сборной дивизиона Боброва Яков Рылов, 
известный умением исполнять буллиты. Его сын Ярослав использовал выход 
один на один с вратарем не хуже отца. 
Самый оригинальный буллит 
Защитник "Трактора" и сборной дивизиона Харламова Ник Бэйлен и Метсола 
оригинальным способом решили, кто будет исполнять буллит, применив 
дворовый метод "камень, ножницы, бумага". Финн проиграл и позволил 
американцу бросить по пустым воротам. 



 

 

Самый сильный бросок 
В конкурсе на самый сильный бросок победил защитник "Сибири" и сборной 
дивизиона Харламова Юрки Йокипакка. Шайба после его щелчка полетела со 
скоростью 164 км/ч. Мировой рекорд в этой номинации принадлежит Александру 
Рязанцеву, который в 2012 году отправил шайбу в ворота со скоростью 183 км/ч. 
Самый точный хоккеист 
Самым метким игроком мастер-шоу стал канадский форвард "Автомобилиста" и 
сборной дивизиона Харламова Найджел Доус. Чтобы поразить четыре мишени, 
ему понадобилось пять шайб. 
Хоккейный Пушкин 
Канадский защитник Даррен Диц играет в "Барысе" из Нур-Султана с 2017 года 
и уже принял гражданство Казахстана. Также он вовсю учит русский язык и 
интересуется культурой, что продемонстрировал во время мастер-шоу. Игрок 
сборной дивизиона Чернышева переоделся Александром Пушкиным и прочел 
его несколько измененное стихотворение "Зимнее утро".  

https://sportrbc.ru/news/5e25a5129a79470268863b3e 

К заголовкам сообщений 

Канадец в образе Пушкина и необычный ужин Квартальнова. Как в Москве 
прошел матч звезд КХЛ (Life.ru, Москва, 20 января 2020) 
В Москве на "ВТБ-арене" состоялся традиционный матч звезд КХЛ, в котором 
приняли участие лучшие игроки лиги. Как развлекались хоккеисты на льду и как 
веселились болельщики под сводами арены - в нашем репортаже. 
Для болельщиков матч звезд КХЛ - настоящий праздник. Ну где еще, как не 
здесь, можно легко сфотографироваться со своими кумирами, взять автограф у 
хоккеистов, а также пообщаться с болельщиками из разных городов России в 
теплой и дружеской обстановке? Вообще, это мероприятие было похоже на слет 
юных (и не очень) фанатов хоккея со всей нашей необъятной страны. Хорошее 
настроение буквально витало на "ВТБ-арене", а дух хоккейного праздника 
чувствовался уже от самого выхода из метро "Динамо". И этому есть объяснение: 
проигравших команд в минувшие выходные попросту не было. Главная задача 
хоккеистов состояла в том, чтобы доставить удовольствие зрителям и 
повеселиться самим от души, с чем они справились блестяще. А любители 
хоккея от этого только выиграли. Все, что от них требовалось, - это расслабиться 
и просто наслаждаться праздником. 
Матч звезд КХЛ - 2020 в Москве 
Как и год назад, хоккеистов поделили на четыре команды: дивизионы Боброва, 
Тарасова, Харламова и Чернышева. Вместо одной игры между Западной и 
Восточной конференциями, как это было ранее, зрители увидели сразу четыре 
игры по 20 минут чистого времени: два полуфинала, матч за третье место и, 
конечно же, финал. В таком формате лига проводит матч звезд с 2017 года. Но 
это было в воскресенье, а в субботу команды соревновались в мастер-классе, 
где тоже было на что посмотреть. 
Открыли звездный уик-энд президент КХЛ Дмитрий Чернышенко и президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк. После непродолжительного 
выступления официальных лиц на льду появились 24 молодых хоккеиста, 
большая часть которых - воспитанники школы "Армада" из Одинцова. Их 
выступление символизировало массовость хоккея в нашей стране и на 
просторах всего континента. Они исполнили зажигательный танец, 
напоминающий известную хаку. Позже к ребятам присоединились талисманы 
всех 24 клубов, выступающих в Континентальной хоккейной лиге. 

https://sportrbc.ru/news/5e25a5129a79470268863b3e


 

 

Во время конкурсов хоккеисты старались креативить, что у них получалось 
весьма неплохо. Так, нападающий подольского "Витязя" Александр Семин 
вышел пробивать буллит вместе со своим сыном, правда, реализовать его 
семейству Семиных не удалось - голкипер московского "Спартака" Юлиус 
Гудачек был надежен. 
А защитник казахстанского "Барыса" Даррен Диц, представ перед публикой в 
образе Александра Сергеевича Пушкина, зачитал отрывок из творения великого 
поэта. 
Не отставали от хоккеистов и тренеры команд. Дмитрий Квартальнов, к примеру, 
во время тайм-аута откусил и съел кусок планшетки, вкус которой, судя по всему, 
пришелся по душе наставнику казанского "Ак Барса".  
Не забывали звезды хоккея и о своих прямых обязанностях. Лучший бомбардир 
регулярного чемпионата КХЛ динамовец Вадим Шипачев по праву считался 
главным претендентом в конкурсе на точность броска, однако уступил в этом 
соревновании Найджелу Доусу из "Автомобилиста", заняв в итоге второе место. 
Выбил 4 мишени за 7.877 секунды и порадовал болельщиков "Автомобилиста" -  
Десертом же для болельщиков этого хоккейного уик-энда стал воскресный мини-
турнир, который игрался в формате 3 на 3. В финале встретились дивизионы 
Боброва и Тарасова. Основное время матча закончилось с ничейным счетом 6:6. 
А в послематчевых бросках победу отпраздновал дивизион Боброва. В составе 
победителей дублем отметился нападающий финского "Йокерита" Микко 
Лехтонен. У проигравших две шайбы забросил французский форвард 
ярославского "Локомотива" Стефан Да Коста. Третье место на турнире занял 
дивизион Чернышева, обыгравший в утешительном матче дивизион Харламова 
также по буллитам - 9:8. 
По завершении финального матча капитан дивизиона Боброва Вадим Шипачев 
признался Лайфу, что получил огромное удовольствие от игры. 
Следующий матч звезд пройдет в 2021 году в Риге. Организаторы уверяют, что 
он станет еще более интересным и непредсказуемым. 

https://life.ru/p/1302990 

К заголовкам сообщений 

От Капитана Татарстан до Пушкина. Как прошел Матч звезд КХЛ 
(Российский хоккейный стиль (russianhockeystyle.ru), Москва, 20 января 
2020) 
RussianHockeyStyle.Ru подводит итоги Матча звезд КХЛ-2020, который 
состоялся в Москве 18 и 19 января. 
Капитан Татарстан с клюшкой нового поколения 
Наиболее ярким в Мастер-шоу, которое прошло в первый день звездного уик-
энда, получился конкурс с исполнением буллитов. Александр Семин забрасывал 
шайбу со своим маленьким сыном, который тоже занимается хоккеем. 
Белорусский форвард Вячеслав Грецкий, как обещал, исполнил "буллит с 
драниками" - вышел на лед в национальной рубашке и накормил вратаря 
картофельными оладьями. Защитник "Барыса" Даррен Диц предстал в образе 
великого поэта Александра Пушкина и прочитал переделанное стихотворение 
"Мороз и солнце". Игрок "Сибири" Юрки Йокипакка исполнил свою попытку в 
костюме елки и с "фамилией" "Елки-палки" на спине. Особенно отметился Данис 
Зарипов, который порадовал костюмом Капитана Татарстан - флаг республики 
вместо плаща и щит-эчпочмак. Удивил Зарипов и своей клюшкой "ЗаряД", 
которая выделялась не только красивым дизайном в цветах команды дивизиона 
Харламова. Это третье поколение российских хоккейных клюшек, которое скоро 

https://life.ru/p/1302990


 

 

появится в продаже. Играл "ЗаряДом" и представитель ХК "Сочи" Сергей 
Шмелев, только его клюшка была в белой расцветке дивизиона Тарасова. 
Дивизион Харламова выиграл Мастер-шоу 
Итоговую победу в Мастер-шоу одержала команда дивизиона Харламова. 
Вратарь команды Тимур Билялов оказался самым непробиваемым в конкурсе 
"надежная защита". Защитник Юрки Йокипакка выиграл конкурс на самый 
сильный бросок, хотя и не побил давний рекорд Александра Рязанцева. А 
нападающий команды Найджел Доус выиграл конкурс на меткость, поразив 
четыре мишени лишь четырьмя бросками. Также дивизион Тарасова выиграл 
эстафету мастерства и хоккейный биатлон. Только молодой форвард дивизиона 
Тарасова Егор Анисимов стал самым быстрым, первым пробежав круг на 
скорость. Также можно отметить, что Илья Сорокин участвовал в Мастер-шоу в 
необычных вратарских щитках, которые были разрисованными юными 
пациентами НИИ педиатрии. Эти щитки потом будут выставлены на 
благотворительном аукционе, а все вырученные средства пойдут на лечение 
вратаря "Снежных Барсов" Вилена Прокофьева, который борется с 
онкологическим заболеванием. 
Дивизион Боброва выиграл Матч звезд КХЛ 
Во второй день звездного уик-энда состоялся мини-турнир сборных дивизионов. 
В первом полуфинале дивизион Боброва обыграл соперников из дивизиона 
Чернышева - 7:4. Во втором дивизион Тарасова оказался сильнее дивизиона 
Харламова - 8:6. Матч за третье место получился на славу. Нападающий 
"Салавата Юлаева" Линус Умарк сыграл в воротах, а голкипер Юха Метсола стал 
нападающим. В итоге в серии буллитов надежная игра Умарка принесла сборной 
дивизиона Чернышева победу и бронзовые медали. В финале сборная 
дивизиона Боброва также выиграла по буллитам и принимала поздравления с 
чемпионством. Особенно отличились в тот день игроки МХЛ, принимавшие 
участие в Матче звезд КХЛ. 19-летний форвард "Алтая" Герман Шапорев - он 
забил первый гол Матча звезд, оформил хет-трик и всего за турнир набрал сразу 
6 (4+2) очков. 20-летний Никита Гончаров из "Русских Витязей" отметился 5 (2+3) 
баллами за результативность. 18-летний Егор Чинахов из "Омских Ястребов" 
забил решающий буллит в матче за третье место и стал первым участником 
Матчей звезд КХЛ, родившимся в 21 веке. 

http://russianhockeystyle.ru/ot-kapitana-tatarstan-do-pushkina-kak-proshyol-match-
zvyozd-khl/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд КХЛ, каким может быть новый формат (Чемпионат.com, 
Москва, 20 января 2020) 
Мастер-шоу и Матч звезд уже надоели. Кто-то даже называет это "цирком". 
В этот уикенд в Москве прошла "ФОНБЕТ Неделя звезд хоккея". Шумихи вокруг 
этого события было, наверно, даже больше, чем на самом мероприятии. Чего 
только стоит кампания по продвижению Грецкого от белорусских болельщиков. 
Некоторые по-настоящему звездные хоккеисты отказались от участия, 
сославшись на проблемы со здоровьем. 
Это шоу делается для репутации лиги. Вся это движуха интересна самим 
участникам этого действия: для хоккеистов это хорошая эмоциональная 
разрядка перед важным этапом сезона, для журналистов интересный рабочий 
опыт, а для болельщиков на стадионе - приятная и хорошая атмосфера. Но КХЛ 

http://russianhockeystyle.ru/ot-kapitana-tatarstan-do-pushkina-kak-proshyol-match-zvyozd-khl/
http://russianhockeystyle.ru/ot-kapitana-tatarstan-do-pushkina-kak-proshyol-match-zvyozd-khl/
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/russianhockeystyle/2702803.html


 

 

- не какая-то дворовая лига для небольшого круга лиц, а серьезный проект. И 
далеко не всем любителям хоккея интересно смотреть мастер-Шоу или Матч 
звезд.  
Этот формат себя изживает. Вспомните, какие раньше были те же буллиты. Да, 
драники или игра в камень-ножницы-бумага - это весело, но после них ты не 
скажешь "вау". Вспомните буллит Гусева, например. Такое не забывается. В НХЛ 
уже вовсю задумались над проведением альтернативного турнира сборных в 
январскую паузу. Это показывает, что дело не сколько в мастерстве, столько в 
том, что нынешний формат попросту не интересен зрителю. В Америке, где 
хоккей - это бизнес, все заточено под рейтинги. И эти самые рейтинги у Матча 
звезд падают с каждым годом. Нашей лиге стоит подсуетиться над своим 
турниром сборных. Ведь эта идея отлично впишется в наш чемпионат, который, 
мы напомним, называется Континентальной хоккейной лигой. Только 
представьте, как сборные, составленные из игроков лиги, играют между собой. 
Безусловно, только от самой лиги зависит, увидим ли мы на этом турнире то, 
чего не хватает звездным шоу - настоящей хоккейной конкуренции. 
Как мог бы выглядеть турнир? 
Команды-участницы:  
1) Россия  
2) Беларусь  
3) Казахстан  
4) Латвия  
5) Сборная Европы  
6) Сборная Северной Америки 
Самое важное - это событие по-настоящему должно быть интересно зрителям, 
если лига не подкачает. В Беларуси, Латвии и Казахстане к хоккею относятся с 
трепетом, болельщиков это заинтересует. В том же Минске на матчи местной 
команды в среднем приходит по 9 тыс болельщиков, несмотря на то, что команда 
идет на самом дне турнирной таблицы. Игроки из этих стран собраны не только 
в местных командах, но и разбросаны по лиге, поэтому мы не получим 
стандартную вывеску "Барыс" - "Динамо" Рига. 
Интересно будет посмотреть и на сборные Европы и Северной Америки. Их 
ресурсы в плане качества игроков могут конкурировать со сборной Россией. Ну 
а сборные скромнее (Беларусь, Латвия, Казахстан) в такой ситуации 
максимально активизируются. Представьте, как Яшкин, Умарк и Да Коста играют 
против Шипачева, Капризова и Ткачева... Этот турнир, конечно же, будет не 
самым топовым событием среди сборных, но он точно будет куда интереснее 
умирающего формата недели звезд. И КХЛ стоит подсуетиться, ведь в нашей 
лиге все организационные проблемы можно решать куда проще и быстрее, чем 
в НХЛ. В нашей лиге представлено несколько стран с крепкими сообществами 
болельщиков, а это - небольшое преимущество перед североамериканской 
лигой.  
"Ой, присылайте, очень прошу. На следующий год мы хотим очень серьезно 
переделать и мастер-шоу, и внести изменения в игру. Это праздник. Нужно 
понимать, что здесь хоккеисты получают удовольствие, все это они делают для 
болельщиков.  
Вы же видите, как они выкладываются. А по тому, как выкладываются, видно, как 
они уважают болельщиков. Все, что мы делаем, это для людей, а не просто для 
спортивного результата. Здесь игроки раскрываются с новой стороны, не 
находясь под прессом турнирного положения", - сказал президент КХЛ Дмитрий 
Ченышенко. Будет интересно посмотреть, что придумает лига на следующий год, 



 

 

когда Матч звезд пройдет в Риге. На первый взгляд, это идеальное место для 
внедрения нового формата - турнира сборных.  

https://www.championat.com/hockey/article-3951841-match-zvjozd-khl-kakim-
mozhet-byt-novyj-format.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.kz, Караганда, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Плющев - о Матче звезд: получающие немалые деньги игроки не должны 
устраивать цирковое шоу (Чемпионат.com, Москва, 20 января 2020) 
Заслуженный тренер России Владимир Плющев выразил мнение, что Матч звезд 
Континентальной хоккейной лиги многие специалисты и сами хоккеисты не 
рассматривают всерьез. 
"Я очень много сил и здоровья отдал хоккею, поэтому привык всегда 
рассматривать его со спортивной составляющей. Профессиональные 
спортсмены, получающие, кстати, немалые деньги в своих клубах, должны 
биться за результат, а не устраивать шоу, порой напоминающее трюки в цирке. 
Вот взять, к примеру, недавнюю "Русскую классику" в ВХЛ, прошедшую в Тюмени 
под открытым небом. Почти 20-градусный мороз, борьба на каждом участке 
площадки, полный стадион... А вчера зрителям показали фигурное катание с 
элементами хоккея", - рассказал Плющев "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3951767-pljuschev---o-matche-zvjozd-
poluchajuschie-nemalye-dengi-igroki-ne-dolzhny-ustraivat-cirkovoe-shou.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Назаров: Зарипов - наш, челябинский. Ему нужен был не эчпочмак, а 
беляш или шестеренка (Чемпионат.com, Москва, 20 января 2020) 
Известный хоккейный тренер Андрей Назаров поделился мнением о прошедшем 
Матче звезд КХЛ в рамках ФОНБЕТ Недели звезд хоккея. Напомним, Владимир 
Плющев подверг критике формат Матча звезд, назвав его "цирковым шоу". 
"Не согласен с моим давним товарищем и коллегой по тренерскому цеху 
Владимиром Плющевым. На мой взгляд, никакого цирка не было. Наоборот, 
Матчи звезд для того и созданы, чтобы в них были элементы шоу. Серьезного 
хоккея у зрителя хватает по ходу сезона - сейчас снова возобновляется 
регулярный чемпионат КХЛ, так что никаких проблем с борьбой и 
профессиональной составляющей не будет. Иногда нужно отдыхать и 
перезагружаться. Думаю, довольны и игроки, и зрители. Неделя звезд, на мой 
взгляд, удалась. В КХЛ сработали на отлично.  
Единственное, я не очень понял, почему Данис Зарипов вышел на лед с 
гигантским эчпочмаком. Все-таки Данис наш, челябинский. Он, как и я, родился 
в Челябинске. Считаю, что Зарипов должен был выйти на лед с челябинским 
беляшом или шестеренкой от трактора. Вообще же со сменой правительства и 
назначением нового премьер-министра хоккейный центр, по всей видимости, 
будет постепенно переходить в Москву", - сказал Назаров "Чемпионату". 

https://www.championat.com/hockey/news-3951807-nazarov-zaripov---nash-
cheljabinskij-emu-nuzhen-byl-ne-echpochmak-a-beljash-ili-shesterjonka.html 
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Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

 К заголовкам сообщений 

Дементьев: "Главная задача Матча звезд - популяризация хоккея, а не 
рубилово двух команд" (Sport24.ru, Москва, 20 января 2020) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев прокомментировал прошедший Матч звезд 
КХЛ. Победителем стала команда дивизиона Боброва, победившая в финале 
команду дивизиона Тарасова по буллитам со счетом 7:6. 
"У меня остались самые положительные и позитивные впечатления: такой 
перерыв - праздник для всех команд, дополнительное время "залечить раны" 
руководителям и хоккеистам. Мероприятие интересное, нужное, привлекающее 
внимание зрителей.  
Существует популярное мнение, что было скучно. Думаю, кто что ищет, тот и 
находит. Если ищете матч, где на льду будут рубиться две команды, - это не 
главная задача Матча звезд. Мероприятие проводится для ознакомления с 
хоккеем, на льду присутствуют лучшие игроки, на которых пришли зрители. 
Главная идея Матча звезд - популяризация хоккея и знакомства с ним. 
Нахожу в этом мероприятии только позитив, его стоит проводить. Сложно что-то 
говорить по поводу изменения формата: есть руководители, которые принимают 
решения - отдаю им бразды правления, у меня нет моментальных предложений. 
Такие матчи проводятся для отдыха, мало кто будет играть до травмы. Думаю, 
не стоит делать соревновательный и более спортивный формат: если игрок 
получит травму, клубы будут недовольны", - сказал Дементьев в беседе с 
корреспондентом Sport24 Оксаной Ларюшкиной.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-dementyev-glavnaya-zadacha-matcha-
zvezd--populyarizatsiya-khokkeya-a-ne-rubilovo-dvukh-komand 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Грецкий: позитива и негатива по поводу моих выборов на Матч звезд КХЛ 
было одинаково (Чемпионат.com, Москва, 20 января 2020) 
Нападающий минского "Динамо" Вячеслав Грецкий признался, что остался очень 
доволен поездкой на ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ. Грецкий оказался в числе 
участников благодаря флэшмобу в интернете, в ходе которого за нападающего 
голосовали болельщики. Грецкий получил поддержку фанатов из-за схожести 
фамилий с легендарным Уэйном Гретцки. 
"Когда мне сказали про весь этот флешмоб с моим выдвижением на Матч звезд, 
я воспринял идею с опаской. Но сейчас очень благодарен всем тем, кто за меня 
голосовал. 
Отличный опыт, видимо, что-то такое мне и нужно было на данном этапе 
карьеры. Почувствовал атмосферу, два дня рядом с такими игроками - очень 
круто. Я счастлив. 
Если бы выиграли, был бы еще счастливее. Не буду врать, немножко 
расстроился. Никому не нравится проигрывать в финале. Но на таком 
мероприятии можно много чему научиться. Я расслабился, чувствую себя 
намного спокойнее. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/250600
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https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-dementyev-glavnaya-zadacha-matcha-zvezd--populyarizatsiya-khokkeya-a-ne-rubilovo-dvukh-komand
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Меня очень сильно поддержали здесь. Шел по коридору в раздевалку, Шипачев 
сказал: "Скоро увидимся!" У нас игра скоро. То есть все нормально. 
Кажется, позитива и негатива по поводу моих выборов было примерно 
одинаково. Но все случилось, и я доволен. В следующий раз буду пробиваться 
по спортивному признаку. Ну и драники нормальные сделаем". 

https://www.championat.com/hockey/news-3952021-greckij-pozitiva-i-negativa-po-
povodu-moih-vyborov-na-match-zvjozd-khl-bylo-odinakovo.html 

Похожие сообщения (5): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 20 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Денис Казанский: "Наши нападающие сделали из Умарка вратаря-звезду" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 января 2020) 
На ФОНБЕТ Матче Звезд команда Дивизиона Харламова за явным 
преимуществом выиграла Мастер-шоу, но на звездном турнире неожиданно 
заняла последнее место. У помощника главного тренера, комментатора Дениса 
Казанского, есть своя версия произошедшего, а также есть масса впечатлений 
от прошедшего в выходные хоккейного праздника.  
- Если говорить об общих впечатлениях, то они, наверное, смешанные, - заметил 
Денис Казанский. - Иначе и быть не может - ведь мы заняли последнее место на 
звездном турнире, хотя после уверенной победы в Мастер-шоу рассчитывали 
занять первое место и в воскресенье. Все ребята были настроены на победу, у 
нас был самый громкий сектор болельщиков, подводить их не хотелось. Поэтому 
чувство неудовлетворенности, конечно, осталось. С другой стороны, 
участвовать в таком шоу - огромная честь. То, что невозможно описать словами. 
Ты в репортажах рассказываешь о хоккеистах и вдруг оказываешься с ними в 
одной раздевалке, имеешь возможность пообщаться на отвлеченные темы, 
поболтать за жизнь. Это дорогого стоит. Кроме того, нашей целью было показать 
матч с другой стороны, и мы очень старались это делать.  
- У вас в команде по итогам Мастер-шоу оказались игрок с самым сильным 
броском - Юркки Йокипакка, самый меткий - Найджел Доус, и самый "сухой" 
Тимур Билялов.  
- Да, действительно, команда была очень сильной, и все эти конкурсы мы взяли 
достаточно легко. Честно говоря, я и мысли не допускал, что мы можем не 
выиграть Мастер-шоу и турнир. Но что случилось, то случилось.  
- Мастер-шоу стало настоящей демонстрацией артистических талантов 
хоккеистов. Кто из них запомнился больше всего?  
- Даррен Диц выступил на космическом уровне. Но я упомянул бы и наши 
таланты. Очень хорош был "Капитан Татарстан" Даниса Зарипова, а его 
эчпочмак запомнят все. Съедобная планшетка - вообще разрыв всех шаблонов. 
Ну и сценка, в которой Лукаш Седлак угощает сухарями Тимура Билялова - это 
было очень сильно.  
- Кстати, как на вкус планшетка? Наверняка получше, чем газета, которую вы 
обещали съесть в случае победы.  
- Очень вкусный казанский пряник. Единственное неудобство - руки прилипали к 
нему пока стояли во время матча. Никто же не знал, кроме меня, Дмитрия 
Вячеславовича и ребят из "Ак Барса" о том, что планшетка съедобная. Так что я 

https://www.championat.com/hockey/news-3952021-greckij-pozitiva-i-negativa-po-povodu-moih-vyborov-na-match-zvjozd-khl-bylo-odinakovo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3952021-greckij-pozitiva-i-negativa-po-povodu-moih-vyborov-na-match-zvjozd-khl-bylo-odinakovo.html
https://www.pressball.by/news/hockey/347807
https://allhockey.ru/news/show/376282-Greckij_v_sledujuschij_raz_budu_probivat_sya_na_Match_zvezd_po_sportivnomu_principu
https://www.sports.ru/hockey/1082509014.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-gretskiy-budu-probivatsya-na-match-zvezd-po-sportivnomu-priznaku-a-ne-blagodarya-fleshmobu


 

 

ждал и боялся, что ребята так и сыграют без пауз, не получится взять тайм-аут и 
съесть планшетку.  
- И все-таки, почему четвертое место в турнире после первого в Мастер-шоу? 
Проблемы с нарушением режима?  
- Нет, тут было все в полном порядке. А вообще в таких матчах довольно трудно 
прогнозировать победу. Вообще непонятно, как все сложится. Возьмем, к 
примеру, матч за третье место. У соперника в ворота встал вдруг Линус Умарк. 
Думаю, если бы играл Игорь Бобков или Юха Метсола, наши нападающие и 
действовали бы по-другому. А так - наша команда сделала из Линуса вратаря-
звезду. Он должен быть за это нашим ребятам благодарен. Они куражились и не 
играли против него так, как играли бы против настоящего вратаря.  
- Получается, хитрость сработала, и соперник вас тактически переиграл?  
- Тактика тут ни при чем. Есть благородство нашей команды по отношению к 
сопернику. Приз зрительских симпатий наш, а это, наверное, важнее, чем победа 
на турнире.  
- Мне кажется, это отговорки. Поражение-то тренерское - признайтесь, что не 
сумели создать команду из индивидуально сильных игроков. После такого надо 
подавать в отставку.  
- А я все-таки отмечу именно первый день. Мы победили с рекордным отрывом, 
все увидели, насколько каждый из игроков - личность. Ну а командный успех на 
Матче Звезд довольно часто случаен. Мы же показали, что самые 
индивидуально сильные игроки у нас, и что можно получать огромное 
удовольствие от хоккея. Мы - победители и именно у нас - самые уникальные 
награды. Золотые, серебряные, бронзовые медали есть у многих. А у кого есть 
черные? Только у нас, и это гораздо круче. Да, и в отставку я не собираюсь.  
- Есть желание реабилитироваться, если позовут еще раз на Матч Звезд?  
- Думаю, лига будет искать новые форматы, но, если представится возможность 
снова поучаствовать в таком шоу, - с большим удовольствием соглашусь. Очень 
много задумок остались невоплощенными. Я бы, например, пригласил в 
раздевалку своих друзей-музыкантов, чтобы они живой музыкой настраивали 
команду.  

https://www.khl.ru/news/2020/01/20/464894.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Президент КХЛ Чернышенко может стать вице-премьером по спорту 
(Проект (proekt.media), Москва, 20 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко может получить работу в новом 
правительстве РФ. 
Чернышенко рассматривается на должность вице-премьера по спорту, об этом 
сообщает "Проект". Пока этот пост занимает Ольга Голодец. 
Сообщается, что министерство спорта может быть ликвидировано и 
преобразовано в федеральное агентство. 
51-летний функционер является генеральным директором и председателем 
правления "Газпром-медиа". В КХЛ Чернышенко работает с 2014 года. 
"Проект" - это издание, которое специализируется на расследованиях. 
Например, они рассказывали о том, как ФСБ помогает российской финансовой 
отрасли, а также об элитной недвижимости замминистра обороны Тимура 
Иванова.  

https://www.proekt.media/article/novoe-pravitelstvo/  

https://www.khl.ru/news/2020/01/20/464894.html
https://www.proekt.media/article/novoe-pravitelstvo/
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К заголовкам сообщений 

Эстонцам были неинтересны вынесенные матчи КХЛ в Таллинне 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 20 января 2020) 
10 и 11 января "Йокерит" в рамках KHL World Games проводил матчи в Таллинне 
с "Северсталью". 
Запомнилось ли это событие эстонцам?  
Портал err.ee ничего не написал на эстонском языке. А на русскоязычной версии 
сайта вышел небольшой обзор: "КХЛ в Таллинне: "Йокерит" обыграл 
"Северсталь"".  
Русскоязычный балтийский портал Delfi.ee написал статью. Причем взялся за это 
дело сам главный редактор. Заметка вышла под названием: "Песнь льда и 
пламени. Почему матчи "Йокерита" и "Северстали" в Таллинне получились 
такими крутыми". 
Эстонская версия сайта postimees.ee не пишет про хоккей с 2016 года.  
А вот ее русскоязычная версия выпустила аж две заметки:  
Первая: Таллиннский успех заставил "Йокерит" вернуться в "Тондираба". В 
статье говорилось о коммерческом успехе "Джокеров" в столице Эстонии в 
прошлом году.  
Вторая вышла под названием: ""Йокерит" в Таллинне гостеприимством не 
отличился".  
И вот небольшой отрывок: 
"Если предыдущие матчи КХЛ в Таллинне проходили в атмосфере аншлага и 
повышенного интереса, то пятничный матч собрал аудиторию еле дотянувшую 
до трех четвертей от общей вместимости "Тондираба". На такой ли результат 
рассчитывали организаторы турнира, полагавшие, что матчи против 
"Северстали", одержавшей четыре победы в последних пяти матчах КХЛ, 
вызовут повышенный интерес, но "Спартак" или ЦСКА имеют все-таки большую 
базу фанатов в нашей стране". 
Портал Laane Elu (online.le.ee)также прошел мимо мероприятия.  
А сайт Ohtuleht.ee просто скинул счет и фотографии с матча.  

https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%
D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82ep
ec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%8
5ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%
82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-
8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html 

К заголовкам сообщений 

Рижское "Динамо" - главный аутсайдер КХЛ, но приносит лиге хороший 
доход (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020) 
Хотя клуб из Латвии может установить в этом сезоне антирекорд КХЛ. 

https://news.ru/hockey/prezident-khl-chernyshenko-mozhet-stat-vice-premerom-po-sportu/
https://городспб.рф/stalo-izvestno-kto-mozhet-vojti-v-sostav-pravitelstvo-rf-i-zanyat-dolzhnost-vitse-premera-po-sportu/
https://realnoevremya.ru/news/163643-proekt-nazval-neskolko-chinovnikov-kotorye-mogut-voyti-v-novyy-sostav-pravitelstva
https://allhockey.ru/news/show/376290-Prezident_KHL_Chernyshenko_mozhet_poluchit_rabotu_v_novom_pravitel_stve_RF
https://www.sportsdaily.ru/news/stalo-izvestno-kto-mozhet-vojti-v-pravitelstvo-rf-i-zanyat-dolzhnost-vicze-premera-po-sportu
https://www.fontanka.ru/2020/01/20/113/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-prezident-kkhl-chernyshenko-mozhet-voyti-v-pravitelstvo-rf
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Khamsin/%D1%8Dc%D1%82o%D0%BD%D1%86a%D0%BC_6%C6%85i%D0%BB%D0%B8_%D0%BDe%D0%B8%D0%BD%D1%82epec%D0%BD%C6%85i_%D0%B2%C6%85i%D0%BDece%D0%BD%D0%BD%C6%85ie_%D0%BCa%D1%82%D1%87%D0%B8_%C4%B8x%D0%BB_%D0%B2_%D1%82a%D0%BB%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%BDe_b-25791_sid-8bd4e0571a07f6c5b2a654ad75275e6a.html


 

 

Думаю, каждый фанат российского хоккея задавался вопросом: "А зачем КХЛ 
держит рижское "Динамо"? Клуб не может попасть в плей-офф пять лет подряд. 
В нынешнем сезоне отставание от "Северстали", занимающей 10 место на 
Западе, равняется 14 очкам: 46 - у череповчан, 32 - у рижан. 
По факту, выступления "Динамо" в КХЛ - борьба за существование 
Рига - самый бедный клуб лиги. По информации РБК, платежка команды из 
Латвии составляет около 250 миллионов рублей. У СКА и ЦСКА - 1,75 млрд. 
рублей. 
"Динамо" пытается играть тем, что есть, но "влететь" в зону плей-офф, при такой 
разнице в сумме платежных ведомостей команд - очень сложно. Если Рига в этом 
сезоне не попадет в плей-офф, то установит антирекорд КХЛ. Шесть сезонов 
подряд не выходить в игры на выбывание не получалось ни у одной команды. 
"Северсталь" не попадала четыре сезона кряду, "Амур" - пять раз. Больше не 
было. 
Понятно, почему у Риги все так плохо. Ей бы хорошего спонсора, но куда там? 
"Газпром Экспорт" (генеральный спонсор) выделяет ровно столько, чтобы 
"Динамо" держалось на плаву. Если быть точней, то около 10 миллионов евро, 
по словам Юриуса Савицкиса (главы правления команды) от местных спонсоров 
и продажи билетов набирается еще около двух миллионов евро. Это минимум, 
при котором команда существует. 
А где же латвийские спонсоры? Хороший вопрос. Они просто не идут в хоккей, в 
стране нет привилегий для предпринимателей, которым будут поощрения, если 
они вложатся в местный спорт. 
Мешают и санкции Европейского союза. Такая проблема была в прошлом году у 
"Йокерита", который терпел нереальные убытки из-за санкций в адрес 
российских руководителей, пока владельцем не стал Яри Курри. 
В идеале, "Динамо" нужно найти спонсора, как сделал Курри, продав часть акций 
своей команды дочерней компании "Норникеля", зарегистрированной и 
осуществляющей свою деятельность в Финляндии. 
"Динамо" приносит КХЛ хороший доход 
Если рассматривать Ригу в плане коммерции - все не так печально. Во-первых, 
на игры "Динамо", даже с такими провальными спортивными показателями все 
еще ходят. В сезоне 2018/2019 посещаемость составила 6669. Это больше, чем 
средний показатель в лиге в прошлом сезоне, который был равен 6390 зрителей. 
И это больше, чем у "Барыса", московского "Динамо" и многих других (сезон - 
2018/2019). 
Волнует заполняемость. Она в прошлом году была всего 64,15% (третий 
показатель с конца). Но если учесть, что все билеты в евро, то цены на матч 
выходят больше, чем в среднем в КХЛ. 
В 2017 году "Спорт Бизнес Online" рассчитал сколько стоит сходить на хоккей 
обычной семье на игры команд КХЛ, исходя из индекса FCI (разработанный в 
Северной Америке), портал оценивал: стоимость билетов на команды второй 
категории, стоимость парковочного места, стоимость стакана или бутылки 0,5 
пива, стоимость 0,5 бутылки газировки, стоимость "местной" выпечки, стоимость 
шарфа или кепки, стоимость фанатской домашней джерси и количественные 
показатели: предполагалось, что семья на хоккейном матче выпьет два стакана 
пива или газировки, съест два хот-дога (или другие хлебобулочные изделия), 
наденет по одной кепке, шарфу и использует одно парковочное место. 
В 2019 году редакция обновила рейтинг, в среднем по России поход на хоккей 
семьей обходится в 5980 рублей, у "Динамо" Рига - 7830 рублей. Больше только 
у "Динамо" Москва - 8320, "Торпедо" - 8780, "Куньлуня" - 8080, СКА - 9980, ЦСКА 
- 11 720 и "Йокерита" - 16680 рублей. 



 

 

На Ригу идет огромный ТВ-спрос, в прошлом сезоне "Динамо" заработало на 
этом 16 миллионов рублей (учитываем только принцип телеспроса). Больше 
смог заработать только "Йокерит" - 31 миллион рублей. Такая большая сумма 
объясняется разницей в уровне жизни. СКА получил за телеспрос 10 миллионов 
рублей, а ЦСКА - 8 миллионов. 
Если учитывать все показатели, то клуб из Латвии получил 21 миллион рублей, 
больше только у "Авангарда" - 31 миллион рублей,который получил бонусы за 
второе место и участие в плей-офф. "Йокерит" заработал в прошлом сезоне 39 
миллионов рублей, также получив бонусы за участие в плей-офф. На первом 
месте - ЦСКА, заработавший 72 миллиона рублей: в эту сумму вошли участие в 
плей-офф и победа в Кубке Гагарина. Участие "Динамо" в КХЛ выгодно для 
функционеров: команда приносит доходы выше среднего, а для коммерческой 
лиги - это самое важное.  

https://allhockey.ru/article/show/376074-
Rizhskoe_Dinamo_glavnyj_autsajder_KHL_no_prinosit_lige_horoshij_dohod 

К заголовкам сообщений 

Владельцем рижского ХК "Динамо" стал Юрис Савицкий (ИА Regnum, 
Москва, 20 января 2020) 
Единственным владельцем хоккейной команды "Динамо" (Рига), выступающего 
в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), стал председатель Правления клуба, 
латвийский миллионер, Юрис Савицкий. О чем свидетельствует обновленная 
информация регистра предприятий Lursoft, пишет портал Tvnet.lv. 
По данным журналистов, Юрис Савицкис возглавляет компанию Itera Латвия, 
которая много лет является партнером российского Газпрома. 
Отмечается, что с 2008 года бизнесмену принадлежало 75% акций клуба 
"Динамо" (Рига). В качестве остальных бенефициаров были указаны экс-премьер 
Латвии Айгар Калвитис, экс-президент Гунтис Ульманис, бизнесмен Гунтис 
Райвис. Оборот клуба составил 13,98 млн евро, убытки 307 930 евро.  

https://regnum.ru/news/2834161.html 

К заголовкам сообщений 

Хелльберг, Войнов и Ткачев признаны лучшими игроками недели в КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 20 января 2020) 
Голкипер Магнус Хелльберг и нападающий Владимир Ткачев из санкт-
петербургского СКА, а также защитник омского "Авангарда" Вячеслав Войнов 
признаны лучшими игроками 18-й недели регулярного чемпионата КХЛ, 
сообщается на официальном сайте лиги. 
Хелльберг помог своей команде одержать две победы в двух матчах, в одном из 
которых сохранил свои ворота в неприкосновенности. Шведский вратарь отразил 
97,30% бросков при коэффициенте надежности 0,50 (лучший результат недели). 
Безголевой отрезок Хелльберга составил 102 минуты 43 секунды. 
Войнов вместе с командой одержал три победы в трех гостевых матчах недели 
и отметился в них четырьмя результативными передачами (лучший результат 
среди игроков его амплуа). Он не провел ни одного матча с отрицательным 
показателем полезности при общем показателе "+3", в среднем проводил на 
льду 27 минут 52 секунды (наивысший показатель в лиге за прошедшую неделю). 
Ткачев в двух играх набрал 5 очков (3 гола + 2 результативные передачи, лучший 
результат среди форвардов). Он не завершил ни один из матчей недели с 
отрицательным показателем полезности при общем показателе "+3", нанес 10 
бросков по воротам и провел 2 силовых приема. 

https://allhockey.ru/article/show/376074-Rizhskoe_Dinamo_glavnyj_autsajder_KHL_no_prinosit_lige_horoshij_dohod
https://allhockey.ru/article/show/376074-Rizhskoe_Dinamo_glavnyj_autsajder_KHL_no_prinosit_lige_horoshij_dohod
https://regnum.ru/news/2834161.html


 

 

Лучшим новичком стал вратарь череповецкой "Северстали" Дмитрий Шугаев, 
проведший два полных матча, в одном из них одержавший победу и 
пропустивший в общей сложности две шайбы. 21-летний голкипер отразил 
93,33% бросков (в общей сложности - 45) при коэффициенте надежности 1,49.  

https://rsport.ria.ru/20200120/1563622156.html 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Что происходит в КХЛ: инсайды, факты, непопулярные мнения, 20 января 
2020 (Чемпионат.com, Москва, 20 января 2020) 
Тренеры попали в касту неприкасаемых, ЦСКА будут верить еще меньше - в 
итогах недели КХЛ. 
В 17-м выпуске постоянной рубрики подводим итоги очередной недели 
регулярного чемпионата КХЛ. 
В КХЛ перестали увольнять тренеров. Что происходит? 
В середине прошлой недели клуб НХЛ "Вегас Голден Найтс" уволил с поста 
главного тренера Жерара Галлана. Обычная, в общем-то, для хоккея ситуация, 
тем более что Галлан стал уже седьмым наставником, отправленным в отставку 
в лучшей лиге мира в этом сезоне. Куда удивительнее то, что к такому виду 
командной встряски в последнее время прибегают исключительно в НХЛ, а в КХЛ 
тренеры как будто попали в касту неприкасаемых. Всего четыре увольнения за 
сезон, лишь две отставки в самый опасный для коучей период октября-ноября - 
это абсолютный рекорд для нашей лиги.  
В КХЛ тренеров всегда увольняли много и с удовольствием. Именно наставник 
традиционно назначался козлом отпущения и корнем всех проблем у 
подавляющего большинства команд, и никогда в нашей лиге не было меньше 
восьми (сезон-2008/2009) отставок в регулярке. Сейчас - всего четыре, и очень 
велика вероятность, что за оставшийся месяц с небольшим до начала плей-офф 
больше никаких перестановок не произойдет. Что же произошло с КХЛ? Неужели 
лига избавилась от своей проблемы, и в клубах стали бережнее относиться к 
тренерам, проявляя терпение и выдержку? По одному только чемпионату не 
стоит делать скоропалительных выводов, но некая тенденция все же 
прослеживается. 
В лиге появилось сразу несколько команд, где наставника по ходу регулярки 
сейчас не уволят ни при каких обстоятельствах. Из-за колоссального уважения к 
тренеру и глубокой веры в него или отличных, профессиональных 
взаимоотношений между коучем и руководством. В "Ак Барсе", "Авангарде", 
ЦСКА, СКА наставники точно могут не переживать после трех-четырех 
поражений подряд, в них не то чтобы верят, а просто не допускают мысли о 

https://rsport.ria.ru/20200120/1563622156.html
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https://www.sports.ru/hockey/1082499893.html
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замене в период локальных неудач. Этот сезон показывает, что на такой же 
уровень лояльности к тренеру вышли и в "Автомобилисте" и "Сибири", где 
мужественно пережили трудности и позволили Андрею Мартемьянову и 
Николаю Заварухину самим разобраться в проблемах. Особенно тяжело это 
было сделать в Екатеринбурге ("Автомобилист" встречал ноябрь на последнем 
месте Востока), но из ситуации удалось выйти всего лишь ценой увольнения 
тренера по защитникам Андрея Соколова. Терпят и в Уфе, где Николаю 
Цулыгину выписан царский кредит доверия, хотя здесь, возможно, не помешали 
бы суровые меры. Но это тема для отдельного разговора. 
Неоспоримый факт - в КХЛ перестали увольнять тренеров бездумно, после 
малейших неудач (не считая описанных выше исключений из правила). 
Взаимоотношения "наставник - руководство" стали более профессиональными, 
это нельзя не признать, и в пример можно привести не только "Автомобилист" с 
"Сибирью". "Нефтехимик" не помышляет о замене Вячеслава Буцаева хотя 
нижнекамцы проводят очень рваный сезон, в "Витязе" спокойно работает Михаил 
Кравец не сумевший удержать команду-сенсацию на вершине Запада, не 
дергаются и в "Амуре", адекватно оценивая работу Александра Гулявцева. И 
даже в минском и рижском "Динамо" не происходит никаких изменений на 
тренерском мостике, хотя обе команды откровенно заваливают сезон. Впрочем, 
здесь больше дело в том, что у латвийцев и белорусов просто нет никаких задач, 
и в КХЛ они играют роль массовки. Точно так же, как "Слован" в прошлом 
чемпионате, где Владимир Орсаг тоже отработал от звонка до звонка. Ложкой 
дегтя в этой медовой бочке повсеместного доверия тренерам является ситуация 
в московском "Динамо", где Владимира Крикунова не очень-то и хотели 
утверждать в роли наставника летом, а по ходу сезона не сменили только из-за 
бюрократических проволочек. Но в последние месяцы Владимир Васильевич 
поднял свой статус, и этот чемпионат бело-голубые точно доиграют с 
Крикуновым. 
Профессиональное отношение к тренерам - это здорово. Но есть еще несколько 
причин рекордно малого количества увольнений. Во-первых, у руководителей 
клубов КХЛ не так много альтернатив. Вячеслав Быков не желает возобновлять 
карьеру тренера (куда его только не звали!), Зинэтула Билялетдинов на 
заслуженном отдыхе (вероятно, временном), брать иностранца по ходу 
чемпионата - огромный риск. Есть ряд свободных российских специалистов, но 
среди них нет гарантов улучшения ситуации при возможной рокировке. Во-
вторых, в этом сезоне практически у каждой команды, где не было тренерских 
отставок, были удачные (или даже сверхудачные отрезки) по ходу регулярки. Это 
позволяет руководителям надеяться, что у клуба есть потенциал именно при 
этом наставнике. В-третьих, играет роль двухочковая система. Команды в 
таблице идут плотно, нет ужасающих отрывов от зоны плей-офф (исключая 
Минск и Ригу), и этот факт немного успокаивает психологически руководителей, 
создавая видимость конкурентной борьбы, которой не нужно мешать 
вмешательством со стороны.  
КХЛ не хочет играть с НХЛ. Прикрывается календарем, но не видно желания 
На прошлой неделе состоялся Матч звезд КХЛ, это мероприятие, разумеется, 
посетил глава лиги Дмитрий Чернышенко и ему вновь не удалось избежать 
вопросов о возможности проведения матчей наших клубов с командами НХЛ. В 
последний раз Чернышенко спрашивали об этом после декабрьского заседания 
руководителей клубов КХЛ, и вот каков был ответ Дмитрия Николаевича. 
За месяц ничего не поменялось, Чернышенко снова заявил, что все упирается в 
календарь. Впрочем, кажется, что глава КХЛ несколько темнит. Он не говорит, 
что наша лига полностью готова к такому мероприятию, а значит, его смущает 



 

 

"надругательство" и над расписанием КХЛ. Но почему тогда в эту категорию не 
попадают, скажем, традиционные паузы на Евротур? В олимпийский год в 
календаре КХЛ находится место для месячной паузы, а ради матчей с клубом 
НХЛ не найдется недели? В это трудно поверить, тем более что "освобождать" 
придется только одну команду (максимум две). В конце концов, находятся же 
окна для отдельных клубов для участия в Кубке Шпенглера, а тут маячит событие 
куда более грандиозного масштаба. 
Нет, убежден, что со стороны КХЛ дело вовсе не в календаре. Можно 
представить, что НХЛ в этом вопросе сильно вредничает (и вообще больше 
хочет провести в России матч своей регулярки, а не выставочную встречу), но 
лучшая лига мира имеет на это право. Понятно, что единственный месяц, когда 
возможны матчи между КХЛ и НХЛ, - это сентябрь (край - начало октября). Сезон 
за океаном еще не начался, но клубы уже собрались и тренируются. Правда, в 
начале осени уже стартует регулярка КХЛ, но, еще раз повторим, организовать 
окно для какой-либо команды не составит никакого труда. Было бы желание, а 
как раз его, видимо, и не хватает.  
Точнее, желание-то есть, но за его исполнение КХЛ не готова много платить. 
Ведь понятно, что большую часть финансовых вопросов наша лига вынуждена 
будет взять на себя. Нам это больше нужно, и мы хотим проведение этих матчей 
на нашей территории. Обсуждать возможность игр в Северной Америке или 
целой серии матчей с переездами, наверное, не стоит. Нет, мы хотим, чтобы 
условный "Вашингтон" приехал в Россию и сыграл одну-две игры с условным 
московским "Динамо". В этом нет ничего невозможного с точки зрения логистики. 
Возила же НХЛ свои клубы в Китай на предсезонные матчи, и ничего страшного. 
Тут достаточно приехать одной команде, которой нет особой разницы, с кем 
играть в сентябре - с другим клубом НХЛ или с тем же "Динамо". Матч есть матч, 
зато какое может быть шоу?  
Вот есть ощущение, что за это шоу КХЛ платить не готова. Понятно, что НХЛ 
тоже будет интересно это событие (относительно новый рынок, аудитория, 
атрибутика, медийность), но Россия - это не Китай, где с развитием хоккея пока 
туговато. Нашу страну этим видом спорта прикармливать не надо, так что это 
нам придется раскошелиться за возможность увидеть звезд мировой величины, 
а не наоборот. Но в этом нет ведь ничего зазорного! КХЛ отчаянно нуждается в 
рекламе, в возбуждении массового интереса к своему продукту, и что может быть 
полезнее для медийного развития нашей лиги, чем матчи с клубом НХЛ? 
Поэтому странно, что Чернышенко говорит о каких-либо препятствиях с нашей 
стороны в то время, как он должен искать миллион новых возможностей, чтобы 
состоялась хотя бы одна такая игра на территории России. Дорого? Безусловно, 
но значит нужно где-то сэкономить ради такого события. Например, не проводить 
в один сезон Матч звезд, рейтинги которого все равно падают с каждым годом. 
Или не возить клубы на выставочные матчи в Европу - мы переживем. Но 
отказываться от настоящего, а не искусственного шоу, от уникальной 
возможности "пропиариться" на весь мир из-за "проблем с календарем" - это 
попросту глупо. 
Главой правительства России стал болельщик ЦСКА. Что теперь? 
В начале 2020 года в России в высоких руководящих постах страны произошли 
важные изменения. Правительство РФ во главе с Дмитрием Медведевым подало 
в отставку, а новым главой исполнительной власти нашего государства стал 
Михаил Мишустин. Всю информацию о нем вы легко можете загуглить, а для 
спортивного сайта интересно то, что Мишустин является ярым поклонником 
ЦСКА, причем именно хоккейного. Более того, до своей новой должности 
Мишустин входил в наблюдательный совет ХК ЦСКА, а его фамилия появилась 



 

 

на Кубке Гагарина после завоевания "армейцами" главного трофея КХЛ в 
прошлом сезоне. 
Вообще, вот эта традиция "дополнять" игровой и тренерский составы 
победителей фамилиями людей, не имевших отношение к победе на хоккейной 
площадке - ужасна и символична одновременно. Это как бы подчеркивает, что 
без влиятельных людей в кабинетах команда бы не завоевала Кубок Гагарина. В 
отношении ЦСКА, который вернул былое величие благодаря мощному 
денежному потоку "Роснефти", это особенно актуально. Никто не утверждает, 
что кубок был выигран нечестным путем, но различные теории заговора такие 
мелочи подогревают изрядно.  
Теперь будет еще хуже. Мишустин, разумеется, пропал из списка членов 
наблюдательного состава "армейцев", но все знают, что премьер-министр 
государства неравнодушен к ЦСКА. Роль пресловутого "кабинета" в успехах 
красно-синих теперь возрастет до небес в глазах общественности. Вспомните, 
сколько было интересных версий победы московского "Динамо" в 2012 году, 
когда главой попечительского совета бело-голубых являлся министр внутренних 
дел РФ Рашид Нургалиев ? У ЦСКА теперь "крыша" еще круче. 
Я далек от мысли, что в КХЛ результат того или иного сезона может быть 
определен не на льду. Верю в то, что люди из VIP-ложи в дорогих костюмах 
влияют только на бюджеты клубов и не подключают админресурс для побед на 
хоккейных площадках. Но глупо отрицать, что после назначения Мишустина 
премьер-министром выступление ЦСКА будет рассматриваться через призму 
превосходства "армейцев" на высших эшелонах, хотя и при старом 
правительстве красно-синие были главным претендентом на Кубок Гагарина 
чисто в хоккейных аспектах. Но теперь обязательно будут ходить разговоры, 
будут строиться теории заговора. И прекратятся они только в том случае, если 
ЦСКА не сумеет в этом сезоне защитить свой титул. Такая реальность.  

https://www.championat.com/hockey/article-3951959-chto-proishodit-v-khl-insajdy-
fakty-nepopuljarnye-mnenija-20-janvarja-2020.html 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА на финишной прямой не объедешь (Коммерсантъ. Новости Online, 
Москва, 20 января 2020) 
Во вторник после паузы на Матч всех звезд возобновляется регулярный 
чемпионат Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), который выходит уже на 
финишную прямую. Позади три четверти турнирной дистанции, и клубам 
осталось провести от 11 до 15 игр из запланированных 62 матчей. Действующий 
обладатель Кубка Гагарина ЦСКА первым обеспечил себе участие в play-off и 
имеет все шансы в пятый раз завоевать Кубок континента, вручаемый за победу 
в "регулярке". Своего главного конкурента в Западной конференции - 
петербургский СКА - столичные армейцы опережают на пять очков, а лидеров 
Востока - "Ак Барс" и "Авангард" - на шесть. 
Близится к развязке очередной регулярный чемпионат КХЛ, который 
финиширует 27 февраля. Команды преодолели большую часть турнирной 
дистанции из 62 матчей, причем отдельные клубы, ведущие борьбу за места в 
восьмерке, уже живут, что называется, в режиме play-off. Это, правда, касается 
в основном Восточной конференции, где группа участников Кубка Гагарина еще 
не оформилась, хотя "Амур" и "Трактор", по всей видимости, не попадают в число 
счастливчиков. На Западе же все кубковые вакансии, по сути, заняты, ведь еще 
сохраняющие теоретические шансы на выход в play-off "Северсталь" и "Сочи" 
находятся в восьми очках от занимающего сейчас восьмую позицию "Торпедо". 
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Более того, в Западной конференции уже определился первый соискатель Кубка 
Гагарина, которым, что неудивительно, стал действующий обладатель трофея 
ЦСКА, набравший 74 балла в 49 встречах. 
 Ситуация складывается таким образом, что москвичи, скорее всего, снова, уже 
в пятый раз, выиграют регулярный чемпионат. На данный момент ближе всех к 
ним располагаются их одноклубники из Санкт-Петербурга, отстающие на пять 
очков. Формально за оставшиеся и тем и другим 13 матчей такое расстояние 
можно сократить, но на деле подопечные Игоря Никитина вряд ли разбазарят 
свое преимущество. В прошлом сезоне они, конечно, прошли гладкое первенство 
более убедительно, добравшись до отметки 106 очков. Сейчас им выполнить 
прошлогоднюю норму не удастся, даже если красно-синие покажут на финише 
стопроцентный результат, что маловероятно. Они уже потерпели 14 поражений 
против 9 в регулярном чемпионате-2018/19 и пропустили 81 шайбу против 75 в 
том сезоне.  
Тем не менее столичные армейцы по-прежнему являются самой забивающей и 
самой надежной командой лиги с разницей голов 153:81.  
Был у них спад в ноябре, когда они проиграли четыре матча кряду, однако после 
этого поводов для беспокойства Кирилл Капризов и компания не давали. Не 
подкосили команду даже травмы ведущих хоккеистов. Например, в последнее 
время ЦСКА пришлось обходиться без Михаила Григоренко, Ивана Телегина, 
Линдена Вея, Андрея Светлакова, Александра Романова, к которым добавился 
еще Иржи Секач. 
 Да и календарь у лидера КХЛ под конец чемпионата без подводных камней. И 
пускай впереди у него еще две очные встречи с главным оппонентом - СКА, 
вторая из них состоится 25 февраля, когда, видимо, практически все будет ясно. 
А если ЦСКА победит петербуржцев во вторник, то ему и вовсе впору досрочно 
вручать Кубок континента. В дальнейшем разве что дальневосточный вояж во 
Владивосток, Хабаровск и Пекин создаст армейцам определенные неудобства. 
Тому же СКА надо прежде всего отбить атаки на второе место в конференции со 
стороны московского "Динамо" и "Йокерита", уступающих ему пока четыре очка, 
при этом у финского клуба есть игра в запасе. 
 Что касается Восточной конференции, то здесь за первенство в "регулярке" с 
ЦСКА может поспорить "Ак Барс", сыгравший на два матча меньше. Если 
прибавить к имеющимся у казанцев 68 очкам еще четыре, то интрига обострится 
до предела.  
 Однако не стоит делить шкуру неубитого медведя. Тем более что команда 
Дмитрия Квартальнова тоже попала в полосу турбулентности. Серия из трех 
поражений в конце года получила продолжение в январе, когда после проигрыша 
"Торпедо" на своем льду "барсы" неудачно съездили в гости к "Адмиралу" и 
"Куньлуню". Фиаско с общим счетом 3:12 серьезно озадачило их наставника, да 
и буллитная победа над аутсайдером конференции "Амуром", пришедшаяся на 
этот период, лишь подтвердила наличие проблем у казанцев. В итоге они 
позволили догнать себя "Авангарду" и приблизиться на три балла "Барысу". 
Наверное, именно в этой закрутке определится лучший клуб Востока. Между тем 
у "Ак Барса" наиболее плотный календарь на финишной прямой - 15 матчей, в 
том числе по два с "Авангардом", достаточно мощным "Автомобилистом" и 
заметно прогрессирующим под руководством Олега Знарка "Спартаком". Не 
считая двух принципиальных дерби с "Салаватом Юлаевым", в которых даже 
родные стены не гарантируют казанцам успеха. Впрочем, у них будет 
возможность немного перевести дух во время последней, февральской паузы в 
чемпионате, связанной с выступлением национальной сборной на третьем этапе 
Евротура. 



 

 

 В принципе на Востоке еще возможны сюрпризы. Такие гранды, как "Металлург" 
и "Салават Юлаев", пока балансируют на грани попадания в play-off. В то же 
время туда рвутся "Сибирь" и "Куньлунь Ред Стар", пропустившие прошлый 
Кубок Гагарина. Китайский клуб вообще проводит едва ли не лучший сезон в 
своей истории, хотя, если смотреть по потерянным очкам, его вполне могут 
потеснить находящиеся за пределами кубковой восьмерки "Адмирал" и 
"Нефтехимик". 

https://www.kommersant.ru/doc/4225987 

К заголовкам сообщений 

Догнать коней (Известия, Москва, 21 января 2020) 
Сезон КХЛ возобновится двумя топ-матчами 
Не успела КХЛ отойти от Матча звезд, как ее зрителей ожидает сразу два 
топовых противостояния. После четырех дней перерыва регулярный чемпионат 
возобновляется двумя играми в Москве: ЦСКА примет петербургский СКА, а 
"Динамо" - казанский "Ак Барс". 
ЦСКА - СКА 
Оба армейских коллектива делегировали на Матч звезд КХЛ своих главных 
тренеров - Игоря Никитина (ЦСКА) и Алексея Кудашова (СКА), а также четырех 
хоккеистов - Кирилла Капризова, Илью Сорокина, Мэта Робинсона (все - ЦСКА) 
и Владимира Ткачева (СКА). Игроки уверены: прошедшее в выходные шоу не 
помешает им уже во вторник выступить на пределе своих возможностей. 
 - Матч звезд проходил в Москве, так что нам не нужно никуда лететь накануне 
встречи со СКА, - объяснил "Известиям" защитник ЦСКА Мэт Робинсон. - Мы 
хорошо провели эти дни в позитивной атмосфере, получали удовольствие, 
развлекались - на таком фоне восстановиться к встречам КХЛ будет несложно. 
Думаю, те хоккеисты нашей команды, которые не были на Матче звезд, также 
хорошо отдохнули и потренировались в этот перерыв. Уверен, на игру с СКА 
выйдем в своей лучшей форме. 
Это армейское дерби будет уже пятым в нынешнем сезоне. В четырех 
предыдущих три раза побеждал ЦСКА. В сентябре подопечные Игоря Никитина 
дважды успешно съездили в Санкт-Петербург. Сначала они разгромили СКА со 
счетом 3:0, а затем дожали своего конкурента в серии буллитов (3:2). В 
следующий раз команды пересеклись в начале декабря в Москве. Тогда выиграл 
СКА (4:2). Но уже через две недели на футбольной арене "Зенита" в Петербурге 
с минимальным перевесом (1:0) победу вновь праздновал ЦСКА. 
 - Пресыщенности противостояния - ми с ЦСКА нет, - поделился с "Известиями" 
нападающий СКА Владимир Ткачев. - Интересные матчи и для нас и для них. 
Тем более плей-офф уже не за горами - надо проверить свои силы и готовность 
решать серьезные задачи. Будет хорошая игра, и даже удобнее, что именно 
матчем с ЦСКА мы возобновляем выступление в КХЛ после перерыва - быстрее 
вкатимся в игровой ритм. 
- Мы хотим побеждать в каждом матче, в том числе против ЦСКА, но не так важно 
опередить его в регулярном чемпионате, самое главное - успешно выступить в 
плей-офф, - добавил Владимир Ткачев. - Нет принципиальной разницы, с какого 
места туда выходить. Все команды в Кубке Гагарина будут хорошие, поэтому не 
имеет смысла выбирать. 
"ДИНАМО" - "АК БАРС" 
Динамовцы и казанцы стали самыми представительными клубами на Матче 
звезд. От бело-голубых на их же домашней арене в этом шоу выступили вратарь 
Иван Бочаров, защитник Юусо Хиетанен и нападающие Вадим Шипачев и 
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Дмитрий Яшкин. От "Ак Барса" туда поехали вратарь Тимур Билялов, защитник 
Кристиан Хенкель, нападающий Данис Зарипов и главный тренер Дмитрий 
Квартальнов. 
 - Было приятно приехать на Матч звезд - получил большое удовольствие от 
обоих дней пребывания здесь, - сказал "Известиям" Тимур Билялов. - Здорово, 
что возобновляем сезон на той же арене - есть время подготовиться к встрече с 
"Динамо". Игра предстоит непростая, но нам нужно обязательно побеждать, 
чтобы вновь идти уверенно по дистанции и сохранять лидерство. 
"Ак Барс" блестяще начал сезон и еще в начале декабря уверенно лидировал не 
только на Востоке, но и во всем регулярном чемпионате. Но в последний месяц 
дела у подопечных Дмитрия Квартальнова разладились: шесть поражений в 
десяти матчах. Это позволило "Авангарду" подобраться вплотную к казанцам. 
Сейчас у омичей и клуба из Казани по 68 очков. Правда, "ястребы" сыграли на 
два матча больше, так что "Ак Барс" пока еще находится в более 
привилегированном положении. 
У "Динамо" перед перерывом тоже дела шли не лучшим образом. Подопечные 
Владимира Крикунова упустили выездную победу над СКА, проиграв в 
овертайме (1:2), а затем уступили в гостях нижегородскому "Торпедо" (4:6). 
 - Казанцы - хорошая команда, которая здорово играет и благодаря этому идет 
первой на Востоке, - отметил в разговоре с "Известиями" капитан "Динамо" 
Вадим Шипачев. - На их спад вообще не обращаем внимания. Стараюсь 
смотреть на свою команду, а у нас тоже перед перерывом результаты были не 
самые лучшие - проиграли два матча подряд. Так что смотрим на свою игру и 
сделаем все, чтобы выиграть предстоящую встречу. 

https://iz.ru/966271/aleksei-fomin/dognat-konei-sezon-kkhl-vozobnovitsia-dvumia-
top-matchami  

К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "Восток радует, 0-4 в финале с Западом уже не будет" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 21 января 2020) 
О главном украшении финиша регулярного чемпионата КХЛ - массовой гонке за 
плей-офф в Восточной конференции - олимпийский чемпион, советский вратарь 
и тренер, для Russia-Hockey.ru  
ВРЯД ЛИ "АДМИРАЛ" НАВЯЖЕТ БОРЬБУ "САЛАВАТУ"  
- После звездного перерыва возобновляется регулярный чемпионат КХЛ. 
Главные интриги - на Востоке?  
- Да, Восточная конференция в этом сезоне радует, идет очень плотно и 
непредсказуемо. Даже "Трактор", который две трети сезона отставал, 
подтянулся - и статистов в конференции уже нет.  
- За плей-офф Челябинск еще поборется?  
- Сомневаюсь, слишком много было потеряно в первой половине сезона, ошибка 
с тренером дорого обошлась. Также при нынешней плотности в таблице и 
"Амуру" будет крайне трудно зацепиться за плей-офф, хотя в каждом матче 
Хабаровск сражается "Амур", почти все поражения - в одну шайбу. По сравнению 
с прошлыми годами сдал "Нефтехимик", он проводит серый сезон.  
- Получается, последнюю восьмую путевку в плей-офф от Востока разыграют 
"Салават Юлаев" и "Адмирал", у которых на финише - вот удивительный 
календарь - аж четыре очных встречи?  
- Сам факт того, что эти команды с абсолютно разными возможностями на 
равных конкурируют друг с другом, - не в пользу "Салавата". У Уфы проблема с 
тем, с чем нет проблемы у "Адмирала", - с тренерской работой. Если Сергей 
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Светлов достает из команды почти сто процентов потенциала, то Николай 
Цулыгин - разве что половину.  
Сомневаюсь, что на финише "Адмирал", учитывая травму своего первого 
вратаря Олкинуоры, навяжет борьбу "Салавату". Но в любом случае восьмое 
место в конференции не должно радовать Уфу, потенциал "Салавата" намного 
выше.  
РЕЗЕРВ КАЗАНИ - АРИТМИЯ, РЕЗЕРВ БАЛАШИХИ - ФИЗПОДГОТОВКА  
- Что не получается у штаба Цулыгина?  
- Не хватает авторитета. Иногда штаб - сам по себе, команда - сама по себе, 
захочет - сыграет, не захочет - тренер ничего с ней не сможет сделать.  
Это иногда было видно и в прошлом сезоне, но зимой все стало еще более 
наглядно. Похоже, в плей-офф, да еще с седьмым-восьмым посевом, у 
"Салавата" будут проблемы.  
- В серии с "Ак Барсом" или "Авангардом"?  
- Да, скорее всего именно с одной из этих команд. Уже говорил о том, что пока 
именно Казань и Балашиха смотрятся как фавориты финала от Востока. Если, 
конечно, их тренеры сделают работу над ошибками. То есть если Казань сможет 
сыграть тактически глубже, с аритмией, а Балашиха выдержит в 
функциональном плане. Это болевые точки лидеров Востока.  
"АВТОМОБИЛИСТ" ТОПЧЕТСЯ НА МЕСТЕ, МОЛОДЕЖЬ ГДЕ-ТО В ТЕНИ  
- В "Магнитку" и "Автомобилист" не верите?  
- У Магнитогорска переходный сезон, надо перестраиваться и омолаживаться, 
смелее проводить этот курс.  
Топчется на месте "Автомобилист". Похоже, там есть какие-то внутренние 
проблемы, тренерский штаб Андрея Мартемьянова на что-то постоянно 
жалуется.  
Мне, честно говоря, не понятно, почему "Автомобилист" живет только 
сегодняшним днем, выезжает на легионерах и сдерживает свою молодежь. 
Которая год назад в составе "Авто" едва не победила в финале плей-офф МХЛ 
Ярославль, лучшую школу в России. И здесь вопрос именно к тренерам: в 
"Локомотиве" Денисенко, Коваленко, Мисюль и Ко вот-вот станут лидерами, а в 
Екатеринбурге их ровесники где-то в тени, все ставки - на легионеров.  
- Но класс легионеров у "Автомобилиста", согласитесь, выше, чем, например, у 
"Ак Барса"?  
- Возможно. Тем не менее Казань делает в этом сезоне шаг вперед, а 
Екатеринбург, наоборот, стал слабее.  
- Что скажете о "Барысе" и "Сибири"?  
- Рабочие команды, крепкие середняки. Выход во второй раунд - вот их задача.  
- Сможет ли чемпион Востока в главном финале оказать сопротивление 
чемпиону Запада - или повторится прошлогодняя печальная картина с 0-4 
"Авангарда" от ЦСКА?  
- Этот сезон очень плотный и непредсказуемый - особенно на Востоке. 
Подозреваю, больше никаких 0-4 в финале не будет.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_srazhenie_na_vostoke_raduet_null_chetyre_ne_
budet/ 

К заголовкам сообщений 

Раскачались на волнах. Соответствует ли турнирное положение СКА игре 
команды? (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-
Петербург, 20 января 2020) 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_srazhenie_na_vostoke_raduet_null_chetyre_ne_budet/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_srazhenie_na_vostoke_raduet_null_chetyre_ne_budet/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_srazhenie_na_vostoke_raduet_null_chetyre_ne_budet/


 

 

Взяв скромный реванш у "Йокерита", СКА ушел на паузу, связанную с матчем 
звезд КХЛ, на втором месте в Западной конференции. Но вот вопрос: 
соответствует ли турнирное положение петербургской команды ее игре?  
Именно "Йокерит" заставил болельщиков СКА вспомнить поговорку про Новый 
год: как его встретишь - так и проведешь. Питерский хоккейный клуб встретил его 
плохо, в первой игре 2020-го потерпев самое крупное поражение в своей 
кахаэловской истории - 0:6 от "Йокерита". Естественно, все в петербургской 
команде держали в памяти тот результат перед новой встречей с "Йокеритом" и 
были заряжены на реванш, чего не скрывал главный тренер СКА Алексей 
Кудашов: "Теперь мы сыграли активнее, чем в Хельсинки. Постарались лишить 
соперника пространства, действовать в давление, прессинг, больше владеть 
шайбой. И план на игру вроде сработал".  
За две игровые недели чемпионата в новом году СКА побросало по турнирной 
таблице - со второго места на пятое и обратно. Из шести матчей команда 
выиграла четыре, но даже в победных по игре возникали вопросы. Армейцы 
действуют волнами как по сезону, так и в отдельно взятых поединках, а слабый 
первый период, видимо, уже диагноз. Нелогичные поражения тоже одна из 
болезней. Команда может обыграть грандов вроде ЦСКА и "Магнитки", но 
неожиданно уступить "Северстали" с самого дна турнирной таблицы, а значит, 
есть пробелы с мобилизацией и настроем.  
Разумеется, по сравнению с октябрем, когда СКА проигрывал всем подряд, 
нынешнее положение дел - небо и земля. Подопечные Кудашова прибавили и в 
надежности, и в реализации моментов, в то же время реализация лишнего - один 
из главных компонентов успешного выступления в любом плей-офф - стала еще 
хуже. Если до прихода тренера Андрея Козырева, в ответственность которому 
был отдан розыгрыш большинства, СКА реализовывал 16,4 процента удалений 
соперника, сейчас этот процент упал до 15,1. Хуже с этим компонентом во всей 
КХЛ только у "Трактора", "Северстали" и рижского "Динамо", команд, что не ровня 
СКА как по бюджету, так и, как следствие, по уровню исполнительского 
мастерства. Бюджет рижан, чтобы было понятнее, - в шесть раз ниже питерского, 
у череповчан - в пять.  
Одним из способов решения вопроса стало включение в бригаду "большевиков" 
молодых игроков, в частности, 19-летнего Кирилла Марченко, а также 
восстановившегося от травмы защитника Лукаса Бенгтссона, но панацеей это не 
стало. Впрочем, возможно, команду прорвет после нынешней паузы, тем более 
что в последнее время хоккеистам приходилось совсем несладко, в чем 
признался Антон Белов, сыгравший против "Йокерита" свой 750-й матч в рамках 
чемпионатов России: "Перед первой в 2020 году домашней серией у нас были 
очень тяжелые тренировки. Видно, что тренерский штаб готовит нас к плей-
офф".  
Первым тестом СКА после паузы станет выездной матч 21 января в Москве 
против ЦСКА. Столичные армейцы - лидеры сводной таблицы, они же первая 
команда сезона, гарантировавшая себе место в плей-офф. Питерские 
"сослуживцы" их не нагонят даже в случае победы, но если СКА не выиграет, то 
нивелировать за оставшиеся 12 матчей отрыв будет очень сложно. К тому же, 
только победив во вторник, СКА сохранит шансы свести армейское дерби 
вничью. Это будет пятая из шести намеченных на сезон встреч ЦСКА и СКА, и 
пока счет данного противостояния в пользу москвичей 3-1 (3:0, 3:2 бул., 2:4, и 
1:0).  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/raskachalis-na-volnakh-sootvetstvuet-li-turnirnoe-
polozhenie-ska-igre-komandy/ 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/raskachalis-na-volnakh-sootvetstvuet-li-turnirnoe-polozhenie-ska-igre-komandy/
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К заголовкам сообщений 

"Рассчитываю на второй шанс в НХЛ". Мы задали много вопросов Никите 
Сошникову (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 января 2020) 
Получил сотрясение от Хары, вернулся в КХЛ и стал лучшим снайпером 
"Салавата".  
Игрок сборной России и "Салавата Юлаева" Никита Сошников рассказал о 
причинах возвращения в КХЛ, порадовался прерванной безголевой серии из 13-
ти матчей, а также назвал самый сложный конкурс на Фонбет Матче звезд КХЛ 
2020. 
 - Дивизион Чернышева показал себя во время звездного уикэнда не лучшим 
образом. С чем вы это связываете?  
 - Не собрались. Но главное, что мы получили удовольствие и, надеюсь, 
доставили радость болельщикам. 
 - Самый интересный конкурс?  
 - Лучший - круг на скорость, так как в нем себя хоть как-то проявил. Сложнее 
всего лично мне было участвовать в конкурсе, в котором надо было поднимать 
шайбу на крюк, чтобы протолкнуть ее в проем в щите. Надо практиковать этот 
трюк, чтобы навык не уходил. Я же давно не тренировал этот элемент. 
- Прямо перед Фонбет Матчем звезд КХЛ 2020 вы прервали 13-матчевую 
безголевую серию. Выдохнули?  
 - Отчасти. Рад, что наконец-то закончился неудачный период. Но в целом 
спокойно относился к ситуации. У всех бывают черные полосы. Знал, что рано 
или поздно наступит белая полоса. Надо просто верить в себя. Безусловно, 13 
игр без голов - очень много. Вроде и психологически, и физически чувствовал 
себя как обычно. Выкладывался по полной. Сейчас главное не 
сосредоточиваться на негативе. Я не забивал, но отдавал результативные 
передачи. Больше расстраивает, что команда не может выиграть. 
- "Салават Юлаев" на данный момент занимает восьмое место. Есть риск вообще 
не попасть в плей-офф.  
 - У нас очень сильная конференция. Так что почти не важно, с какого места 
продолжать борьбу за Кубок Гагарина. Так что не паримся по поводу места в 
таблице, обыгрывать все равно надо всех. А то, что мы попадем в плей-офф, в 
этом ни у кого в команде нет сомнений. Сейчас мы просто недовольны своей 
игрой. Упускаем победы из-за своей расхлябанности. Пропускаем контратаки, 
либо не сразу вкатываемся в матч. Нам необходимо начать выигрывать равные 
матчи, потому что во встречах на вылет все противостояния будут от ножа, с 
разницей в одну шайбу. Хорошо, что сейчас есть время немного посмотреть 
другим взглядом на наш хоккей. Понять, что не так происходит в команде. В этом 
плане перерыв на Матч звезд нам должен пойти на пользу. Тренеры внесут 
коррективы, хотя хоккеистам самим необходимо понять, что мы делаем не так. 
Ведь тренеры - тренерами, но на льду все зависит от игроков. 
 - Получается, вам сейчас лучше быть с командой, а не на Матче звезд?  
 - Не согласен. Этот сезон в эмоциональном и физическом плане для меня 
складывается очень тяжело. В клубе на меня рассчитывают, ждут, что буду 
приносить результат здесь и сейчас, приходится отдавать очень много эмоций 
на льду. Плюс два вызова в сборную, которые тоже отняли немало сил. Давно не 
получал такой порции беспрерывного хоккея. Ведь из-за травм последние два 
года почти не играл. Наверное, в этом сезоне уже провел столько же битв, 
сколько за последние два сезона. Сейчас же у меня есть возможность немного 
перегрузиться, побыть с семьей в Москве. С эмоциональной точки зрения очень 
рад, что попал на Матч звезд. 
- Быстро вспомнили, что такое российский менталитет?  



 

 

 - Я и не забывал. В Америке провел отличное время. Если бы не травмы, из-за 
которых практически не играл... Сейчас просто надо привыкнуть к объему работы 
и количеству матчей. Жить мне было комфортно и там, и там. В Америке сложнее 
оформлять счета, банковские карты, сим-карты. Не люблю заморачиваться по 
этому поводу. Плюс приехал в НХЛ без знания языка, поэтому вначале было 
тяжело. Что касается хоккея, то сейчас в КХЛ много площадок уменьшенного 
размера. Здорово, что КХЛ пошло на такой шаг. Это правильно, так как хоккей 
становится более динамичным. Так что перестраиваться особо не приходится. 
- Правда, что "Авангард" хотел обменять вас на Шумакова?  
 - Со мной по этому поводу никто не разговаривал, так что давайте будем 
считать, что это слухи. 
 - СКА продал права на вас "Салавату Юлаеву", после чего сразу пришла 
новость, что вы возвращаетесь из НХЛ в КХЛ. Обмен как-то повлиял на ваше 
решение?  
 - Знал, что вернусь уже в декабре. Догадывался, что меня, скорее всего, 
обменяют. 
- Откуда такая уверенность?  
 - Почти год не играл, а в Питере огромная конкуренция. Не был уверен, что на 
меня рассчитывают. У СКА свои амбиции, у меня была своя жизненная ситуация. 
Понимал, что наши пути разойдутся. Так что главная причина возвращения - 
травмы. Надо было перезагрузить карьеру. После переезда как будто вдохнул 
глоток свежего воздуха. Сейчас хочу приносить пользу "Салавату Юлаеву", а 
дальше видно будет. 
 - Рассчитываете на второй шанс в НХЛ?  
 - Уверен, что все, кто вернулся, думают об этом. Если будет хорошее 
предложение, надо пробовать. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142301_Rasschityvaju_na_vtoroj_shans
_v_NKhL_My_zadali_mnogo_voprosov_Nikite_Soshnikovu 

Похожие сообщения (10): 
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К заголовкам сообщений 

Агент Подколзина: "Летом 2021-го будем учитывать пожелания СКА и 
"Ванкувера" (Sport24.ru, Москва, 20 января 2020) 
Сергей Исаков, агент нападающего СКА Василия Подколзина, рассказал о 
возможном переезде его клиента в североамериканскую лигу.  
На драфте НХЛ-2019 Подколзина под 10-м номером выбрали клуб "Ванкувер 
Кэнакс".  
"У Васи все четко, нет никаких подводных течений. У нас контракт со СКА на этот 
и следующий сезон. А по окончанию следующего сезона уже будем думать. 
Посмотрим, в какой форме он будет находиться, какие у него будут пожелания, 
также будут учитываться пожелания СКА и "Ванкувера".  
Он сейчас играет хорошо, свою роль в первой команде выполняет. Все довольны 
его развитием", - сказал Исаков в беседе с корреспондентом Sport24 Сергеем 
Федоровым. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142301_Rasschityvaju_na_vtoroj_shans_v_NKhL_My_zadali_mnogo_voprosov_Nikite_Soshnikovu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142301_Rasschityvaju_na_vtoroj_shans_v_NKhL_My_zadali_mnogo_voprosov_Nikite_Soshnikovu
https://realnoevremya.ru/news/163637-luchshiy-snayper-salavata-yulaeva-hochet-vernutsya-v-nhl
https://www.championat.com/hockey/news-3952037-soshnikov-salavat-julaev-popadjot-v-plej-off-ni-u-kogo-v-komande-somnenij-net.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/250606
https://www.sports.ru/hockey/1082509514.html
https://allhockey.ru/news/show/376276-Soshnikov_o_vozvraschenii_v_NHL_esli_budet_horoshee_predlozhenie_nado_probovat
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1142102_Nikita_Soshnikov_Rasschityvaju_na_vtoroj_shans_v_NKhL
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-soshnikov-yesli-budet-khorosheye-predlozheniye-iz-nkhl-nado-probovat-vernutsya


 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-agent-podkolzina-letom-2021-go-budem-
uchityvat-pozhelaniya-ska-i-vankuvera 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 января 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 20 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

В Омске готовы на все ради Кубка Харламова. Однажды так уже загубили 
целое поколение молодежи (Sport24.ru, Москва, 20 января 2020) 
Из чемпионского состава "Омских Ястребов" звездой стал только Михеев.  
Насколько воодушевляются хоккеисты, возвращаясь с молодежного чемпионата 
мира, вы наверняка слышали. Зачастую на парней после удачного турнира по-
другому смотрят клубные тренеры. Для них становится сюрпризом, что под 
боком все это время был игрок, который что-то да умеет. С десяток молодых 
хоккеистов пробились в КХЛ как раз после возвращения с МЧМ.  
Пару лет назад КХЛ придумала еще один трамплин для игроков, которых не 
замечают в своих клубах. Четырех лучших игроков Кубка вызова отныне 
отбирают для участия в большом Матче звезд. Крутая идея, одна из лучших, что 
была реализована в нашей лиге. Так, в разные годы мы узнавали имена Игоря 
Гераськина, Николая Коваленко и Андрея Алтыбармакяна.  
Следующим в этом списке должен был стать Егор Чинахов. Самый талантливый 
молодой игрок в системе "Авангарда". Один из лидеров молодежной сборной 
России следующего созыва. К нему можно подобрать еще массу эпитетов. 
Казалось бы, Егору повезло, что он попал не просто на Матч звезд, а в команду, 
которую возглавлял Боб Хартли. Тот самый, что не торопится привлекать 
форварда к основе омского клуба. 
Несмотря на то, что Чинахов стал автором победного буллита в матче за третье 
место, а также отдал голевую передачу на Кирилла Семенова (по стечению 
обстоятельств - игрока "Авангарда"), он сразу же после Матча звезд вернулся в 
расположение "Омских Ястребов". Именно за команду МХЛ Чинахов провел 
большинство игр в этом сезоне. В конце ноября его отправляли в Высшую лигу, 
но за "Ижсталь" форвард успел провести всего два матча. О дебюте в КХЛ он 
все еще может только мечтать. 
Несмотря на то, что Чинахову всего 18, он уже перерос МХЛ. На уровне 
сверстников и игроков на год-два старше он набирает в среднем очко за игру. 
Наблюдая за Егором, иногда складывается впечатление, что ему уже просто 
неинтересно вариться в этой лиге. И в этом он не одинок. Это касается и другого 
кандидата в молодежную сборную России Арсения Грицюка, а особенно Матвея 
Заседу. Форвард, которого год назад выдергивали из Хабаровска на роль 
"лимитчика" в главной команде, проводит в МХЛ уже пятый сезон!  
"С одной стороны, молодого игрока, типа Грицюка, можно просто убить в таких 
играх, и он потеряет всяческий интерес к дальнейшему росту. По Чинахову 
должно быть понимание, готов играть Егор в КХЛ или нет. Мы специально никого 
не держим, ни в МХЛ, ни в ВХЛ. На данный момент для наших молодых игроков 
время еще не настало. Но я точно уверен, что тот же Спиценко на следующий 
год покажет себя и, скорее всего, закрепится в составе", - говорит председатель 
совета директоров омского клуба Александр Крылов.  
Как бы ни убеждал бигбосс "Авангарда", что в омском клубе никого искусственно 
не держат в МХЛ, в реальности картина рисуется несколько иной. Никто не 
скрывает, что в Омске ставят цель выиграть Кубок Харламова. Это должно стать 
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некой компенсацией для города, который на какое-то время лишился большого 
хоккея. Напомним, что "Омские Ястребы" продолжают выступать в родном 
городе, в отличие от "Авангарда", который перед прошлым сезоном перебрался 
в Балашиху.  
Кубок Харламова - это не только дань омским болельщикам, которые вынуждены 
болеть за "Авангард" на расстоянии. Это еще и удовлетворение личных амбиций 
Крылова. Ему, яркому функционеру, с ноги открывшему дверь в российский 
хоккей, нужны трофеи. Одним пестрым пиаром сыт не будешь. Прошлой весной 
"Авангард" оказался на расстоянии вытянутой руки от Кубка Гагарина, но 
обыграть тот ЦСКА не смог бы ни один клуб с этого континента. В этом году 
подмосковные омичи тоже не главные фавориты. Победа в МХЛ в этом контексте 
выглядит не иначе, как подстраховка. 
Ради Кубка Харламова в Омске готовы на все. Даже мариновать свою лучшую 
молодежь, бросая все силы на победу в МХЛ. И ладно бы речь шла об усилении 
к плей-офф. В свое время по этому пути шли Сергей Бобровский, Евгений 
Кузнецов и многие другие. Вот только в молодежку их спускали только после того, 
как будущие звезды НХЛ лишались игровой практики в главной команде. С 
Чинаховым, Грицюком, Заседой и другими ситуация совершенно иная. Их в 
составе "Омских Ястребов" наигрывают с начала сезона, не осознавая, что тем 
самым тормозят их развитие.  
Поначалу казалось, что игнор Чинахова и Грицюка лежит исключительно в 
плоскости консерватизма Хартли. Мол, канадцу до лампочки развитие русской 
молодежи, ему нужен Кубок Гагарина. Его в этом желании можно понимать или 
люто ненавидеть, но тренер - фигура подневольная. Возможно, и его коллеги, 
работавшие в Ярославле или Магнитогорске, тоже были не в восторге от 
активного подключения к составу молодежи. Однако они вынуждены следовать 
линии партии, которую задает высшее руководство. Для президента 
"Локомотива" это в принципе одно из условий принятия на работу. 
Мечтая о Кубке Харламова, Крылов не учитывает опыт своих предшественников. 
Молодежная команда "Авангарда" ведь уже выигрывала Кубок Харламова. 
Причем дважды: в 2012 и 2013 годах. Добыты они были на фоне глубокого 
разочарования омских болельщиков от поражения "Авангарда" в финале Кубка 
Гагарина. Еще не разрушенный десятысячник заполнялся до отказа, а тогдашнее 
руководство омского клуба произносило громкие речи о светлом будущем 
чемпионов. Да только до главной команды добрались считанные единицы. 
Из омских чемпионов МХЛ настоящей звездой стал разве что Илья Михеев. При 
этом второй чемпионский сезон был для будущей любимчика Майка Бэбкока 
дебютным. В аналогичном статусе пребывал и Кирилл Семенов, ныне один из 
лидеров "Авангарда" и игрок сборной России. Формально в их компанию можно 
отнести Владимира Ткачева - одну из главных звезд нынешнего СКА. Да только 
в плей-офф 2013 года форвард провел всего четыре матча. Омич, который на 
юниорском чемпионате мира в Сочи соревновался по результативности с 
Коннором Макдэвидом, в клубе чаще выходил тринадцатым нападающим.  
Где сейчас лидеры той команды? Дмитрий Козлов играет в Польше. Роман 
Бердников в этом сезоне отправился в Беларусь. Валерий Горшков защищает 
цвета "Ростов". Алексей Басков вернулся из Румынии в Тамбов. Евгений Орлов 
носит нашивку капитана, но только в Ижевске. Его тезка Зубков, чьим последним 
клубом было "Зауралье", уже как четыре года повесил коньки на гвоздь. 
Примерно столько же не играет в хоккей Дмитрий Кузьменко. А один из самых 
талантливых омских воспитанников 1992 г. р. Семен Жеребцов после трех (!) 
пропущенных сезонов всплыл на Украине.  



 

 

Из трех вратарей, что пытались наигрывать в первой команде, никто так и не 
закрепился в КХЛ. Ни Рейзвих, ни Шилин, ни Костин, хотя последний на 
определенном этапе даже переигрывал Барулина. Максим Казаков когда-то 
шумел в тройке с Райаном Стоа и Кириллом Капризовым, но нынче его место 
работы - Ташкент. Более-менее прочное место в элите имеют Кирилл Рассказов 
и Валентин Пьянов, но их нынешний статус не идет ни в какое сравнение с тем 
уровнем ожиданий, который был от двукратных обладателей Кубка Харламова. 
Большими игроками они так и не стали.  
Кто-то скажет, что Михеев - вполне себе рабочая ролевая модель для омской 
молодежи. По сути, раскрылся он уже в достаточно зрелом возрасте. До 23 лет 
как об игроке сборной, а у тем более игроке НХЛ, о нем никто не говорил. Однако 
и в МХЛ он провел всего два сезона, после чего окунулся с головой в мир 
взрослого хоккея. Для Чинахова этот сезон третий за "Омских Ястребов". А 
главное, что Михеев - форвард совершенно иной формации. Он, прежде всего, 
большой трудяга, которого по определению сложнее загубить.  
Пример золотого состава "Омских Ястребов" перед глазами не только у 
нынешнего руководства "Авангарда", но и у самих ребят. Они, наблюдая затем, 
как главную команду заполняют Дедунов и Потапов, Грачев и Терещенко, при 
первой возможности пойдут по стопам Соколова, Мизюрина или все того же 
Ткачева. Не имея шансов сменить команду внутри России, они по истечении 
контрактов рванут в Канаду, оставив "Авангард" без будущего. Заботит ли это 
Крылова?  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-avangard-gubit-molodezh-radi-pobedy-
omskikh-yastrebov-v-kubke-kharlamova 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Матч звезд превратился в капустник. КХЛ пора менять его 
формат (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 января 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Пауза 
Матч звезд КХЛ оставил совершенно неоднозначное впечатление. То есть 
сейчас это превратилось в какой-то абсолютный капустник. Обязательно какой-
нибудь иностранец либо споет, либо расскажет стихотворение, кто-то приведет 
своих детей, чтобы они исполнили буллит. У "Амура" одна фанерка на все случаи 
жизни (несколько лет назад Алексей Бывальцев привез ее вместо Олега Ли, а 
сейчас Гинек Зогорна так попытался заменить своего брата). Песни, пляски, 
хороводы, Квартальнов ест планшетку. Разумным оказался только президент 
КХЛ Дмитрий Чернышенко, поглядевший на это со стороны, и осознавший, что 
надо менять формат. И, вероятно, в Риге все уже будет если не серьезней, то 
хотя бы чуть понятней. 
Но идеального формата просто не существует. У нас совершенно не то время, 
когда есть конкуренция за место в составе участников. Приглашение ребят типа 
Шинкевича или Морозова - это просто смешно. Надо уходить от планов, когда 
якобы собирают всех лучших. Все лучшие, к сожалению, выступают за океаном 
за редким исключением. Но через год уедет еще полтора десятка хоккеистов. 
Должен быть какой-то понятный формат, типа иностранцы против наших, или 
молодежь против ветеранов с выбором, который был бы максимально 
прозрачен. А то в голосовании журналистов, которое никто в глаза не видел, 
внезапно побеждает вратарь Александр Самонов. И больше никогда, ни при 
каких условиях не проводить подобные шоу в Москве. Просто вообще исключить 
этот город из календаря лет на десять. Здесь это совершенно не нужно.  
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Отъезд 
В следующем году Никита Трямкин вернется в НХЛ и подпишет контракт с 
"Ванкувером". Переговоры на эту тему идут уже давно, а сам защитник 
"Автомобилиста" осознал, какую ошибку совершил два сезона назад, когда 
вернулся. Деньги? Да не такие это суммы, которые бы компенсировали потерю 
двух лет карьеры. Кроме того, ему предлагали весьма приличное соглашение, 
таким условиям завидуют многие хоккеисты, уехавшие в НХЛ. 
Трямкин хочет вернуться в "Ванкувер" 
Первое поражение 
Прошлой ночью Игорь Шестеркин потерпел первое поражение в матчах за 
"Рейнджерс" и теперь, видимо, отправится в фарм-клуб. Не в качестве 
наказания, а потому что клубу неправильно возить с собой трех вратарей. Хенрик 
Лундквист готов играть, а с Александром Георгиевым пока ничего не решено. Но, 
вероятно, его все-таки обменяют, ведь иначе придется предлагать голкиперу 
дорогой контракт, а, учитывая дыры в составе, это будет не очень выгодно. 
Смешно, что Игорь пропустил всего две шайбы, хотя раньше получал по три, но 
команда проиграла. Да еще так обидно, ведь решающий бросок был за тридцать 
секунд до конца основного времени. При этом было полное ощущение, что 
Шестеркин мог бы его отразить. Но все равно он - большой молодец. Когда в 
матче НХЛ вратарь пропускает всего две - это практически "сухарь". 
Результативность выросла, а защитникам все трудней обороняться.  
Впереди у Игоря матч звезд АХЛ, а затем уже что-нибудь придумают в клубе, 
чтобы нынешняя ситуация не повторилась. Но, насколько мне известно, 
морально Шестеркин готов к тому, что настоящая жизнь в НХЛ у него начнется 
со следующего сезона.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/match-zvezd-khl-zaschitnik-
avtomobilista-nikita-tryamkin-vernetsya-v-nhl-a-igor-shesterkin-poterpel-pervoe-
porazhenie-v-nhl-1633535/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 20 
января 2020) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков, 
которые, по мнению редакции, проявили себя лучше других по сумме 
статистических показателей.  
Лучший вратарь  
 Дмитрий Куликов, МХК "Спартак"  
18-летний голкипер сыграл три матча, в двух были одержаны победы. Всего 
пропустил 3 шайбы и 1 раз сохранил ворота в неприкосновенности. 
Коэффициент надежности - 0.98. Процент отраженных бросков - 96 в среднем за 
игру. Всего отразил 77 из 80 бросков по своим воротам. На площадке провел 183 
минуты.  
Лучший защитник  
 Марк Павликов, "Чайка"  
20-летний игрок обороны на минувшей неделе провел три матча, по ходу которых 
сделал 4 результативные передачи. Показатель полезности Павликова - "+3". За 
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семь дней защитник заработал 4 минуты штрафа. Также он заблокировал 4 
броска, провел 1 силовой прием и нанес 2 броска по воротам соперника. 
Лучший нападающий  
 Марат Хуснутдинов, "СКА-1946"  
17-летний нападающий на прошлой неделе сыграл четыре матча, в котором 
отметился 3 заброшенными шайбами и 9 результативными передачами (12 
очков). Показатель полезности - "+10", на его счету дубль в ворота ХК "Рига" и 1 
гол в большинстве. Также Хуснутдинов нанес 11 бросков по воротам.  

https://mhl.khl.ru/news/1/966999/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Новый русский суперталант не пощадил Данию на Олимпиаде. Покер и 
шесть очков от ярославского вундеркинда (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 20 января 2020) 
Россия разгромила датчан в матче юношеской Олимпиады  
В эти дни в Швейцарии проходит юношеская Олимпиада, на которой выступают 
сборные 2004 года рождения (до 16 лет): на групповом этапе россияне уверенно 
разобрались с Канадой (6:2), а сегодня разгромили Данию. Уже завтра 
полуфинал, в котором наша сборная сыграет с победителем матча Финляндия - 
Швейцария, в другом матче встретятся американцы и канадцы. Финал - в среду.  
Игру с Данией описывать большого смысла нет: преимущество в классе было 
огромным, россияне почти все время проводили в чужой зоне, и на счастье 
скандинавской сборной, что они пропустили меньше десяти голов. Что не очень 
хорошо с командной точки зрения - восемь шайб из девяти забросили форварды 
первой тройки Мирошниченко - Квочко - Мичков, которые доминировали и в 
первом матче с Канадой. Что, наоборот, хорошо - это совсем не тот случай, когда 
при ровной сильной сборной некого выделить на общем фоне.  
Не буду бросаться громкими "новый Овечкин/Малкин/кто-либо еще", тем более 
после матча с Данией, но если вы спросите, кто тот самый новый русский 
суперталант с потенциалом очень большой звезды, и вы хотите услышать еще 
какую-то фамилию, кроме "Свечников", то вот ответ - Матвей Мичков.  
15-летний (он родился в декабре 2004 года) вингер в 10 лет переехал из Перми 
в Ярославль: пока он играет в юношеских турнирах за команду "Локомотив" 
своего возраста, а в следующем сезоне получит возможность выступать в МХЛ. 
У Мичкова абсолютно монструозная статистика по детям - например, в 8 матчах 
первенства федеральных округов России в прошлом году он набрал 35 (23+12) 
очков. В последнее десятилетие подобные цифры были только у того же 
Свечникова.  
Мичков - негабаритный вингер (176 сантиметров) с удивительным 
бомбардирским навыком. Он играет не в самый сложный хоккей - в том смысле, 
что, используя красивые финты и пробуя, например, забить лакросс-гол, все 
равно делает ставку на эффективность, а не эффектность. Мичков буквально 
притягивает к себе шайбы и передачи - все вместе вкупе с габаритами и 
позицией на правом фланге делает его отчасти похожим на Никиту Кучерова.  
Сегодня Матвей набрал 6 (4+2) очков (в матче с Канадой было 2+1). На него и 
его партнера Ивана Мирошниченко, отгрузившего датчанам хет-трик, главная 
надежда в плей-офф. Россияне на юношеских Олимпиадах 2012 и 2016 годов 
брали медали - но только серебряные и бронзовые. Сейчас с такими талантами 
есть отличный шанс на золото.  

https://mhl.khl.ru/news/1/966999/


 

 

https://www.sport-express.ru/olympics/reviews/yunosheskaya-olimpiada-rossiya-
daniya-9-0-obzor-matcha-kto-takoy-matvey-michkov-1633656/ 

Похожие сообщения (26): 

• Sportbox.ru, Москва, 20 января 2020 

• РИАМО (riamo.ru), Красногорск, 20 января 2020 

• Газета.Ru, Москва, 20 января 2020 

• Интерфакс, Москва, 20 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• ТАСС, Москва, 20 января 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 января 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Владимир Филатов, Артем Дуда и Илья Роговский о победе над Данией 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 20 января 2020) 
Владимир Филатов, главный тренер:  
 - На Олимпийских играх не может быть слабых команд, мы уважаем всех 
соперников. Старались сегодня сыграть максимально по заданию - ребятам это 
удалось, задание они выполнили, одержали победу. Но мы уже забываем эту 
игру и готовимся к завтрашнему матчу. 
Я поговорил с ребятами в раздевалке, поздравил их и в очередной раз 
обозначил, что сегодняшний матч уже история, и все мысли уже должны быть о 
следующей встрече. Посмотрим игру сборных Швейцарии и Финляндии - именно 
одна из эти х команд будет нашим следующим соперником. Будем смотреть, 
анализировать и настраиваться.  
В сборных России всегда есть талантливые креативные хоккеисты, в том числе 
и в нашей команде. Мы должны сделать так, чтобы из них выросли большие 
мастера для национальной сборной, поэтому их креатив и творчество зарубать 
на корню мы не собираемся. 
Артем Дуда, защитник:  
 - Сегодняшней игрой мы довольны. Такие матчи полезны - это шанс лучше 
наработать сочетания и почувствовать командную игру. Но по факту все для нас 
начинается только завтра, с завтрашнего дня будут уже решающие матчи. Так 
что дружно забываем групповой этап и начинаем все с чистого листа. 
Абсолютно без разницы, с кем нам дальше придется дальше играть. На любого 
соперника надо настраиваться, потому что это плей-офф, и может быть что 
угодно. Было много случаев, когда сильные проигрывали слабым. Но недооценка 
соперника - это не про нас, такого просто-напросто быть не должно. 
На какие моменты в своей игре стоит обратить внимание, всегда подскажут 
тренеры. От нас сейчас требуется только максимальный настрой, режим и 
дисциплина. Вот основные аспекты. Все, что касается хоккея, скажут тренеры. 
Илья Роговский, нападающий:  
 - Несмотря на большой счет, игра не была очень легкой. Возможно в самом 
начале мы немного недооценили соперника, потом смогли перенастроиться, 
стали играть уверенно и хорошо.  
Что ждем в полуфинале? Настрой, как и всегда, боевой, мы просто, как обычно, 
должны играть в свой хоккей, показывать свою игру и действовать с позиции 
силы. 

https://www.sport-express.ru/olympics/reviews/yunosheskaya-olimpiada-rossiya-daniya-9-0-obzor-matcha-kto-takoy-matvey-michkov-1633656/
https://www.sport-express.ru/olympics/reviews/yunosheskaya-olimpiada-rossiya-daniya-9-0-obzor-matcha-kto-takoy-matvey-michkov-1633656/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1142385_Poker_Michkova_i_khet_trik_Miroshnichenko_prinesli_sbornoj_Rossii_razgromnuju_pobedu_nad_Danijej_na_JuOI
https://riamo.ru/article/406393/rossijskie-hokkeisty-oderzhali-pobedu-nad-sbornoj-danii-na-yunosheskih-igrah.xl
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/01/20/n_13937828.shtml
http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1097252
https://allhockey.ru/news/show/376284-Rossiya_zabrosila_devyat_shajb_Danii_i_vyshla_v_polufinal_junosheskih_Olimpijskih_igr
https://tass.ru/sport/7562611
https://www.championat.com/hockey/news-3952031-rossijskie-juniory-zabrosili-devjat-shajb-v-vorota-datchan-na-junosheskih-olimpijskih-igrah.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142385_Poker_Michkova_i_khet_trik_Miroshnichenko_prinesli_sbornoj_Rossii_razgromnuju_pobedu_nad_Danijej_na_JuOI
https://www.sports.ru/hockey/1082510165.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-sbornaya-rossii-zabila-9-golov-razgromila-daniyu-i-vyshla-v-polufinal-yunosheskikh-oi


 

 

Будем ли мы разбирать соперника? Это решат тренеры. Думаю, посмотрим их 
большинство и меньшинство и обязательно найдем противодействие.  

https://fhr.ru/news/item/68703/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
"Бобровский предложил купить у него в Коламбусе кладовку от 
квартиры". История Гаврикова: Олимпиада, СКА, НХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 20 января 2020) 
Обозреватель "СЭ" продолжает серию "Новые русские в НХЛ", начавшуюся с 
Дениса Гурьянова. Его новый герой - защитник "Коламбуса" Владислав Гавриков, 
сыгравший в 46 матчах регулярки со средним игровым временем 18.01 и 
набравший 10 очков (4+6) при показателе полезности "плюс 8" - солидные цифры 
защитника второй пары.  
- Слышал, после вылета СКА в полуфинале Кубка Гагарина пошли на разговор с 
Романом Ротенбергом, попросили найти возможность отпустить?  
 - Там больше была работа агентов. Единственное - "Коламбус" на меня вышел 
и спросил, готов ли я приехать. Ответил, что готов, но еще действует контракт со 
СКА, и все будет не так просто сделать. Они сказали: "Хорошо, мы будем 
думать". Дальше пошла работа агентов. И - да, Роман Борисович пошел 
навстречу. Получается, коллективными усилиями нашли решение, как это можно 
сделать.  
 - Были ведь опасения, что СКА может заартачиться.  
 - Скорее я понимал, что может случиться так: клуб не сможет найти 
юридического решения, чтобы это сделать, не потеряв на меня права в КХЛ. Я 
понимал их ситуацию, потому что права на игрока - это ценный актив, никто не 
хочет ими разбрасываться. Было бы логично, если бы они сказали: "Мы не 
можем, потому что теряем права". Я бы их понял. Тем более что еще ничего не 
было известно с локаутом в НХЛ. Но мне пошли навстречу и смогли все сделать.  
- Автор золотого гола Олимпиады Кирилл Капризов, по-вашему, покорит НХЛ?  
 - Думаю, да, все у него должно быть хорошо. У него все для этого есть - и бросок, 
и видение площадки, и катание, и скорость, и характер. И в силовую может 
сыграть. Главное тут - как себя настроить, сколько быть готовым работать.  
Гавриков мог уехать в НХЛ и двумя годами раньше - летом 2017-го, еще будучи 
игроком "Локомотива". Но предпочел на два года перейти в СКА, "зацепив" 
заодно и Олимпиаду, которой в случае пребывания за океаном у него бы не 
было. Весной 2019-го все сходились во мнении - более зрелого и 
подготовленного к НХЛ защитника в КХЛ не было. Однако нельзя не спросить, 
как теперь считает Владислав - не потерял ли он два года своей энхаэловской 
карьеры. Не стоило ли уехать раньше.  
 - Нет, считаю, что все было правильно, - уверен он. - Думаю, что мне было нужно 
время - чтобы и физически окрепнуть, и морально к НХЛ подготовиться. Вообще 
нельзя жалеть ни о чем, что уже сделано в жизни, но тут вообще все было верно.  
То лето 2017-го было самым тяжелым в моей карьере. Все было так непонятно 
и запутанно! Днями и ночами пытался разобраться, что к чему. В вопросе 
перехода моих прав из "Локомотива" в СКА, насколько понимаю, все решилось 
без меня. Подробности этой истории надо спрашивать у руководства 
ярославцев. "Коламбус", понятное дело, предлагал ехать. Но я старался 

https://fhr.ru/news/item/68703/


 

 

прислушаться к себе и понять, как правильно поступить. Не навредить себе, а 
наоборот, дать новый толчок.  
И чувствовал, к НХЛ еще немного не готов. А возвращаться, если что-то не 
получится, не хотелось. Очень много было таких вопросов, и я старался 
разбирать их с холодной головой.  
 - Возможность участвовать в Олимпиаде была одним из мотивирующих 
факторов, чтобы остаться? Или, может, высокая зарплата в СКА (по данным 
"СЭ", 70 миллионов рублей в год. - Прим. И.Р.)?  
 - Там был целый комплекс факторов. Я опирался на свои внутренние ощущения, 
смогу играть в НХЛ или нет. Дело было точно не в деньгах. Когда ты молодой - 
об этом не думаешь, хочешь просто играть в хоккей. Важно было показывать 
свою лучшую игру, выходить на тот уровень, который позволит смело и спокойно 
выступать здесь.  
А я тогда смотрел на состав линии обороны "Коламбуса" и понимал, что попасть 
в состав мне будет очень тяжело. Да, можно было поехать в АХЛ. Но по 
сравнению с этой лигой приоритетным вариантом все-таки была КХЛ. Не то 
чтобы я думал, что АХЛ - плохая лига. Я там не был, но многие канадцы, которые 
на ведущих ролях в КХЛ, прошли именно школу Американской лиги, она стала 
для них ступенью подготовки. Так что никакого ужаса, уверен, в ней нет. Но я все-
таки предпочел СКА. И не прогадал.  
- В детстве любили ходить в атаку?  
 - В самом детстве - не помню. А уже ближе к НХЛ больше сосредоточился на 
защите. В "Локомотиве" играл в паре с Рушаном Рафиковым, он больше отвечал 
за атакующие действия, я - за оборону. Когда он проваливался - я его страховал. 
С Богданом Киселевичем в сборной - на равных.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-intervyu-zaschitnika-
kolambusa-vladislava-gavrikova-ob-olimpiade-ska-i-nhl-1633327/ 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

"Может и топнуть, и хлопнуть". Скандальный хоккеист Анисин рассказал о 
тренере узбекской команды (Sport24.ru, Москва, 20 января 2020) 
Форвард "Хумо" Михаил Анисин поделился впечатлениям от пребывания в 
узбекской команде. "Хумо" является фарм-клубом "Сибири". 
"Ни для кого не секрет, что вариантов у меня особо не было. Хотя в некоторых 
новостях читал, что у меня якобы было несколько вариантов, и что я думал над 
ними. Появилось предложение от "Хумо", и я его с удовольствием принял. 
Благодарен руководству клуба и тренерскому штабу за доверие и за то, что 
поверили в меня и пригласили. 
Все хорошо у нас. Болельщики ходят, арена великолепная. В Узбекистане идет 
развитие и популяризация хоккея. Причем, не только в Ташкенте, а по всей 
республике. На хоккей с каждым матчем приходит все больше народу. Причем 
многие ходят семьями с детьми. Думаю, что это скоро станет традицией, как в 
России или за океаном. Мое дело - играть в хоккей. Своей игрой мы как раз и 
популяризируем наш вид спорта. Будешь хорошо играть - на тебя будет идти 
народ. Соответственно, ты, таким образом, будешь популяризировать эту игру. 
Тут никаких секретов нет. Выполняй свое дело на сто процентов, и народ это 
оценит. Сейчас в КХЛ и ВХЛ все ребята знают друг друга досконально. 
Посмотрите, какая тенденция идет. Ты можешь отыграть два года в ВХЛ, затем 
на три-четыре сезона перейти в КХЛ, а затем снова заиграть в ВХЛ. Эти две лиги 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-intervyu-zaschitnika-kolambusa-vladislava-gavrikova-ob-olimpiade-ska-i-nhl-1633327/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-intervyu-zaschitnika-kolambusa-vladislava-gavrikova-ob-olimpiade-ska-i-nhl-1633327/
https://allhockey.ru/news/show/376256-Gavrikov_letom_2017_ya_vse_taki_predpochel_SKA_i_ne_progadal


 

 

лидируют в нашем хоккее. Может случиться так, что сегодня ты играешь в 
Питере, а завтра с тобой случится какой-нибудь тройной или четверной обмен, и 
ты окажешься в Альметьевске. Но это я говорю утрированно. Конечно, меня 
привлекло то, что "Хумо" - это амбициозный проект, руководители которого хотят 
выйти в КХЛ. Но как это будет - знают только Господь Бог и жизнь. Как говорится, 
мы предполагаем, а Господь располагает", - цитирует Анисина пресс-служба 
ВХЛ.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-mozhet-i-topnut-i-khlopnut-skandalnyy-
khokkeist-anisin-rasskazal-o-trenere-uzbekskoy-komandy 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Акользин и Бойд провели мастер-класс для воспитанников "Барыса" 
(PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 20 января 2020) 
Нападающие Павел Акользин и Дастин Бойд провели мастер-класс для 
воспитанников ДЮСШ "Барыс", сообщает Prosports.kz со ссылкой на сайт 
команды из Нур-Султана.  
В тренировке приняли участие нападающие команд "Барыс-2003", "Барыс-2004", 
"Барыс-2005", "Барыс-2007" и "Барыс-2008". 
Акользин и Бойд ответили на вопросы юных коллег, а затем провели сессию 
практических занятий. 

https://prosports.kz/news/433774-video-akolzin-i-boid-proveli-master-klass-dlya-
vospitannikov-barysa 

К заголовкам сообщений 

21 января московское "Динамо" поднимет стяг рекордсмена клуба 
Дорофеева под своды арены (Чемпионат.com, Москва, 20 января 2020) 
21 января под своды домашней арены московского "Динамо" будет поднят стяг 
единственного в истории клуба пятикратного чемпиона страны Игоря Дорофеева 
сообщает пресс-служба бело-голубых. Церемония поднятия стяга состоится 
перед началом матча регулярного чемпионата КХЛ с "Ак Барсом".  
"Руководство клуба совместно с ветеранами ХК "Динамо" и по настоятельной 
просьбе наших болельщиков приняло решение увековечить имя Игоря 
Дорофеева под сводами нашей арены. Московское "Динамо" богато не только на 
легендарных, но и на уникальных хоккеистов. Игорь Витальевич - единственный, 
который пять раз становился чемпионом в составе "Динамо".  
Неоднократно говорил и повторю, что верность клубу - это то, чего в наше время 
стало не хватать. Хоккеисты бегут в поисках больших контрактов, забывая, где 
они росли и стали настоящими профессионалами. 11 лет в клубе, пять 
чемпионских титулов, множество наград и рекордов в составе нашей команды - 
все это заслуги великолепного мастера, большого профессионала, который 21 
января официально войдет в зал хоккейной славы московского "Динамо", - 
сказал "Чемпионату" генеральный директор бело-голубых Евгений Кровопусков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3951857-21-janvarja-moskovskoe-
dinamo-podnimet-stjag-rekordsmena-kluba-dorofeeva-pod-svody-areny.html  

Похожие сообщения (4): 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-mozhet-i-topnut-i-khlopnut-skandalnyy-khokkeist-anisin-rasskazal-o-trenere-uzbekskoy-komandy
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-mozhet-i-topnut-i-khlopnut-skandalnyy-khokkeist-anisin-rasskazal-o-trenere-uzbekskoy-komandy
https://www.sports.ru/hockey/1082507947.html
https://prosports.kz/news/433774-video-akolzin-i-boid-proveli-master-klass-dlya-vospitannikov-barysa
https://prosports.kz/news/433774-video-akolzin-i-boid-proveli-master-klass-dlya-vospitannikov-barysa
https://www.championat.com/hockey/news-3951857-21-janvarja-moskovskoe-dinamo-podnimet-stjag-rekordsmena-kluba-dorofeeva-pod-svody-areny.html
https://www.championat.com/hockey/news-3951857-21-janvarja-moskovskoe-dinamo-podnimet-stjag-rekordsmena-kluba-dorofeeva-pod-svody-areny.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Самый грубый хоккеист КХЛ перепутал "крузак" с танком. Захарчук 
протаранил машину и сбил светофор (Sport24.ru, Москва, 20 января 2020) 
Однажды его уже выгнали из "Ак Барса" за нарушение дисциплины.  
Любой перерыв в регулярном чемпионате КХЛ - потенциально опасное время. 
Оказавшись без необходимости готовиться к играм, хоккеисты дают слабину. И 
ладно, если это касается каких-то невинных шалостей вроде бокала пива или 
бургеров. Капитан "Нефтехимика" в паузу на Матч звезд угодил в куда более 
неприятную историю.  
Степан Захарчук, по информации источников издания "Бизнес Онлайн", стал 
главным участником инцидента, который произошел на улицах Нижнекамска в 
воскресенье вечером. Водитель белого Toyota Land Cruiser 200 пересек 
разделительную полосу и вылетел на бордюр. Попутно джип, за рулем которого 
предположительно находился Захарчук, протаранил другую машину, зацепил 
дорожный знак и светофор.  
Стоит ли удивляться тому, что эта история произошла именно с Захарчуком? 
Прежде всего, этот 33-летний защитник известен своим грубым поведением на 
хоккейной площадке. Действуя в жестком стиле, он нередко переступает грань 
дозволенного, за что то и дело получает дисквалификации. После неудачной 
атаки Артема Пеньковского в октябре 2018 года он получил 15 матчей наказания.  
Пока нет информации, в каком состоянии Захарчук находился, когда управлял 
своим джипом. Однако есть подозрение, что трезвым перепутать "крузак" с 
танком несколько проблематично. И вот тут вспоминается история двухлетней 
давности, когда со Степаном расторг контракт "Ак Барс". Причины такого 
решения были отнюдь не игровые. Поговаривают, что, отбывая очередную 
дисквалификацию, Захарчук заскучал без хоккея и нарушил дисциплину. Как 
теперь поступит со своим лидером другая команда из Татарстана?  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-20-kapitan-neftekhimika-stepan-zakharchuk-
protaranil-mashinu-i-svetofor-v-nizhnekamske 
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Ульяна Тригубчак: Сознательно создала себе немного провокационный 
образ (Советский спорт, Москва, 20 января 2020) 
Ульяна Тригубчак считалась самой яркой блондинкой КХЛ, но внезапно занялась 
либеральной журналистикой.  
Ульяна Тригубчак считалась самой яркой блондинкой КХЛ, секс-символом 
башкирского хоккея и входила в топ-10 моделей журнала Maxim, но внезапно 
закончила со всем этим, чтобы заняться либеральной журналистикой и 
собственным бизнесом. Сегодня она рассказывает, с чем связаны такие резкие 
перемены в жизни одной из самых популярных спортивных журналисток рунета. 
- Пугать вы, похоже, любите и драться ни с кем не боитесь. Вы ушли из 
"Салавата" после ссоры с капитаном команды Григорием Паниным. Ваша версия 
случившегося сейчас, когда эмоции улеглись?  
 - Эмоции мои по этому поводу никуда не делись. Меня очень задело, что мне 
сказали - ходи в декольте и не лезь в мужские дела. Это в ответ на пост, которым 
я не обидеть кого-то хотела, а просто встряхнуть, мотивировать, потому что я 
всегда поддерживала клуб и переживала за результат, которого сейчас нет. 
Самое неприятное, что это сказал человек, который прекрасно знает, что в 
хоккее я уже много лет, голова на плечах есть, и разбираюсь я в нем неплохо. И 
знаю ситуацию изнутри. Возможно, его испугало, что я могу что-то рассказать и 
меня услышат. Но я не собиралась и сейчас не собираюсь выносить сор из избы. 
Но, видимо, опасаясь этого, он не только меня облил грязью, но еще и настроил 
против меня других игроков и сотрудников клуба. Я "Салавату" всегда буду 
признательна, прекрасно понимая, что обязана ему успехами. Но в этот момент 
стало понятно, что развиваться дальше там не получится. А старая роль мне 
больше не подходит. И Гриша это прекрасно знал. Он ведь даже приходил на 
большое мероприятие, которое организовало мое агентство. 
- Вы имеете в виду музыкальный фестиваль "Новая Атланта"?  
 - Да, я очень горжусь им. Уфа - это феномен. Сейчас в России безумно 
популярен рэп, а почти все самые популярные рэперы по каким-то аномальным 
причинам - из нашего города. У них на ютубе десятки миллионов просмотров, но 
они никогда не собирались в Уфе на одной сцене. И нам первым удалось это 
сделать, с участием Фэйса, Моргенштерна, Томаса Мраза и других наших 
звездных земляков. Это, конечно, было большим культурным событием для 
нашей молодежи, город много недель до и после говорил о нем.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:931354 
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